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Introduzione

Il rimarchevole ministero di William Branham fu la risposta
dello Spirito Santo alle profezie delle Scritture in Malachia 4: 5-6,
Luca 17: 30 e Apocalisse 10: 7. Questo ministero mondiale è
stato  il  culmine  di  molte  altre  profezie  Bibliche,  e  una
continuazione dell’opera di Dio attraverso il Suo Spirito in questo
tempo della Fine. Di questo ministero si è parlato nelle Scritture,
per preparare un popolo per la Seconda Venuta di Gesù Cristo.

Noi  preghiamo  che  la  Parola  stampata  diventi  scritta  nei
vostri cuori mentre voi leggete questo messaggio in preghiera.

È stato fatto ogni  sforzo per provvedere ad un’accurata e
completa trascrizione e/o traduzione,  tuttavia  i  files  audio in
inglese  restano  la  migliore  rappresentazione  dei  sermoni
predicati da William Branham.

Le versioni audio e quelle trascritte di più di 1.100 sermoni
predicati da William Branham si possono scaricare gratuitamente
e stampare in tante lingue.

Quest’opera può essere copiata e distribuita a condizione che
sia  copiata  interamente,  non  modificata,  e  distribuita
gratuitamente.
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Non sono Io che ti mando?

1 Grazie,  fratello.  Il  Signore  ti  benedica.  Buona  sera,  amici.  È  un
privilegio essere qui stasera in questa confortevole bella chiesetta. E quindi
sono sicuro che lo Spirito Santo è qui, ed Egli — Egli conosce tutta la folla.
Pertanto siamo proprio felici di essere qui seduti nei luoghi celesti in Cristo
Gesù rallegrandoci di questa meravigliosa comunione.

2 Così siamo — voglio annunciare che domani sera sarà... il convegno
inizierà domani sera su all'Hotel Ramada. Suppongo che l'auditorio sia
proprio là con il... Sì, signore. E tutti quelli che possono, vengano a ogni
servizio.  Credo che il  fratello  Williams abbia  completato  la  procedura,
raccontò tutto quello che era successo, tutto ciò che era accaduto e ciò che
deve aver luogo (per quanto lui ne possa sapere cosa avverrà). Perché a
volte  in  questi  convegni,  qualche  cosa  avviene  che  —  proprio  non
sappiamo. Andremo lassù aspettando qualcosa che verrà. E ora, l'ultima
volta noi certamente abbiamo avuto una meravigliosa comunione lassù
all'hotel Westward Ho, penso che si chiami così, Westward Ho.

3 Ora, come penso sia stato annunciato, domani sera il  nostro caro
fratello Oral Roberts parlerà domani sera, a Dio piacendo. E ce ne saranno
molti  altri  là  e ascolterete alcuni  grandi  oratori  — alcuni  ministri  degli
uomini d'affari dei dintorni. Non conosco quasi nessuno degli oratori che
sono stati pubblicizzati là fuori dal fratello Gardner, io conosco il fratello
Velmer Gardner. E così  ora l'hanno ottenuto fino a lunedì sera. Quindi
stiamo aspettando un grande giubileo gastronomico spirituale. Così noi
veniamo a rallegrarci delle cose del Signore.

E ora, penso che il mio turno per parlare sia per domenica, o per la
colazione di sabato mattina e per il servizio di domenica pomeriggio.

4 Ora, voglio dirvi che questo è stato uno dei momenti più belli che io
abbia mai avuto in Phoenix. Di solito quando mi trovo a Phoenix, vado in
un solo posto. Ma questa volta, credo che siano circa sei o sette, forse
sono stato in otto posti, intorno al Salt River. Nove, sono stato in nove
posti — nove luoghi diversi: conoscere nove diversi ministri, stringere loro
la mano, e stare in comunione con le diverse organizzazioni.

Perché, di solito quando vengo, i fratelli sono sempre così gentili e
aprono le  loro chiese e sono disponibili.  Penso che sia un bene per —
specialmente per gli evangelisti che vanno — e donano il loro tempo per
cercare di aiutare ogni chiesa; poi vanno in giro a visitare le chiese simili,
perché il pastore è sempre disposto a collaborare. E la loro gente viene
perché si preghi per loro, o accada qualcosa, o qualcuno venga salvato. E
così lui conosce le persone. I diversi ministri dicono: “Beh, fratello Tal dei
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tali,  se  sei  in  quel  distretto,  perché non vai  direttamente da lui,  è  un
meraviglioso uomo di Dio. Io sono stato nella sua chiesa”.

5 E sapete — mi piace questo. Penso che avremmo più familiarità l'un
l'altro, a motivo che trascorreremo l'eternità l'uno con l'altro. Quindi tanto
vale fare conoscenza qui e sapere com'è.

E così - così poi, lassù, la cosa buona, sebbene, fratello Pastore, noi
non saremo solo un — non avremo alcun incontro di preghiera, no. Non
avremo alcun servizio di guarigione. Ma noi ... E non avremo alcun limite
di  tempo.  Così  di  solito  io  predico  solo  sei  o  otto  ore  per  volta,  forse
qualche volta, così allora potrò continuare, sapete.

Oh, io voglio parlare con quelli  a cui  ho predicato allora. Di solito
dicevo  alla  gente  che  mi  piacerebbe  avere  almeno  un  millennio  con
ciascuno di essi. Vedete? E poi, quando avrò finito ...  E solo nei nostri
piccoli servizi, per quanto ne so, saranno circa due milioni o più convertiti
a Cristo. E senza dubbio, alcuni di loro ci saranno comunque.

E così, seduti giù, forse ... diciamo che ci sarebbero un centinaio di
loro.  Guardate  cosa  sarebbero  un  centinaio  di  millenni,  solo  per  fare
conoscenza con le persone che ho portato al Signore. E poi, quando ho
finito non avrò meno tempo di quando avevo iniziato. Vedete?

6 L'eternità non ha mai inizio, non finisce mai (vedete?), non ha mai
avuto un inizio e non avrà mai una fine. Non si può spiegare. Ma ciò che
ha un inizio ha anche una fine. Così dite, “E noi, fratello Branham”? Beh,
fino a quando voi avete una natura umana della terra qui, avete avuto un
inizio. Ma se siete nati dal cielo, siete parte di Dio. Allora lo Spirito non ha
mai avuto un inizio, perché è parte di Dio. È eterno. Questo è l'unico modo
in cui si possa vivere per sempre, è quello di avere la vita eterna (proprio
così.), Una vita eterna. Ma ciò che inizia ha una fine.

Quindi, se avete avuto inizio, l'unico ... Vedete, Gesù ci ha detto, “Se
uno non è  nato  di  nuovo dallo  Spirito,  non può entrare  nel  Regno,  in
nessun modo può entrare”, dovete avere la vita eterna.

7 Ora, ovviamente non sto ... a stento so come parlare inglese e so ...
ho  studiato  una  parola  o  due,  quando  le  trovai,  per  vedere  ciò  che
significava nella Bibbia, ebraico e greco. Ma la parola greca lì  per vita
eterna è la stessa parola che viene utilizzata per la vita di Dio. È scritta Z-
o-e, Zoe. E colui che ha la vita eterna è Zoe, la vita stessa di Dio. Ciò ti fa
essere Suo figlio o figlia (vedete?), perché siete nati da Lui. La Sua vita è
in  voi.  E  non potete  più  morire  come Dio  non può morire.  Così  avete
ottenuto la vita eterna e: “Io lo risusciterò nell'ultimo giorno”, ha detto
Dio. Non è meraviglioso?

8 Io pensavo,  quando Dio nel  principio parlò e disse: “Sia,  e sia”  e
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Quel ragazzo laggiù con l'epilessia, credi che Dio si prenderà cura di
quello, quel piccino seduto all'interno di quel ragazzo là? Imponi la mano
su di lui, signore, credi con tutto il cuore. Nel nome di Gesù Cristo, esci da
lui, Satana. Non ti puoi nascondere. Satana non può nascondere nulla ora.

156 La Presenza del  Signore è qui.  Credi  con tutto il  tuo cuore? Gesù
Cristo è lo stesso ieri, oggi e in eterno? Che cos'è? Credi. Agisci sulla Sua
Parola, se volete vedere i  miracoli.  Se Dio è con noi,  dove sono i  Suoi
miracoli? Eccoli. Amen. Dio è con noi. Amen. Dio è con noi. Ecco il segno
che Egli è vivo, la stessa cosa che ha fatto prima di morire. È risorto per
sempre.

Ora, siete voi credenti? Alzate le mani. Oh, my. Imponetevi le mani
l'uno sul'altro. Non pregate per voi stessi; pregate per la persona vicina.
Andate pregando. Solo pregate: “Signore Dio, guarisci questa persona”,
l'altra persona ... Ecco; credete ora.

157 Oh, Signore Dio, Creatore dei cieli e della terra, nel nome del Signore
Gesù Cristo, chiediamo che la Potenza di Dio si riversi in questo edificio ora
come un vento impetuoso che soffia e inonda tutta questa casa, e riempia
queste persone con il Santo Spirito di potenza per credere che Dio vive e
regna ancora.

Satana,  esci  da  questo  posto.  Esci  fuori  da  queste  persone.  Io  ti
scongiuro, nel nome del Dio vivente. Amen.

158 Lasciatelo  far  presa.  Fatelo  penetrare.  Credete  in  Lui.  Come può
fallire? Egli non può fallire. Se Egli può stare qui sulla piattaforma e fare
questo, quanto più può farlo per voi.

“Fratello Branham, come puoi farlo”? Questa è la Sua Parola. Questa
è la Parola stessa resa manifesta. La Parola si manifesterà in te se credi.
Togli  via le nubi del dubbio, il  sole è brillante. The S-o-n (Sole -Figlio)
brilla. La Sua Potenza è qui nella stanza per guarire ognuno di voi. Amen.

Lo  credete?  Con  tutto  il  cuore?  Allora,  nel  Nome  di  Gesù  Cristo
alzatevi e accettateLo nel Nome di Gesù Cristo. Alzate le mani e lodateLo.
Date Lui lode.
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produsse  i  semi,  tutti  nella  sua  propria  specie.  Naturalmente  potete
ibridarli e cambiare le cose, come ho predicato qui a Phoenix una volta,
credo, “Religione ibrida”; come cercano di incrociarsi con le denominazioni,
invece di lasciarla com'era. Ma tu lasci un — prendete un ibrido ... Tutto
ciò che è ibrido non può riprodursi di nuovo.

9 Così, quando l'uomo vi dice, e voi bambini che andate a scuola vi
dicono che veniamo da una singola cellula, e l'etica di  Darwin ...  Lui  -
proprio non sa di  cosa sta parlando (vedete?),  perché ...  prendete un
cavallo e una ... prendete una ... Beh, diciamo un asino e una cavalla, e
hanno  una  — un  puledro.  È  un  — è  un  mulo.  Ma  quel  mulo  non  può
generare un altro mulo e avere un mulo. Finisce lì.  Mais ibrido, potete
ibridare  il  mais,  e  allora  potete  piantare  quel  mais.  Non  verrà  nulla
(vedete?), non verrà nulla; deve tornare indietro.

Così come può allora ... Se cominciamo sull'evoluzione dalla singola
cellula, allora dove siamo. Vedete? La loro ricerca scientifica dimostra che
sono nell'errore. Vedete? Vedete, non si può fare. È possibile ibridare la
viola blu con una viola bianca, otterrete la viola africana. Ma lasciatele a se
stesse, torneranno subito indietro alla viola blu originale. Giusto. Vedete?
Non lo farà.
10 Così, quando Dio parlò e fece l'uomo, e l'anima dell'uomo fu persa,
essa assolutamente ... Ogni cosa al di fuori di quella: unirsi alla chiesa e
ogni cosa è ibridazione. Dovete tornare a ... Dio deve parlare di nuovo la
Parola. Questo la rende Vita Eterna. Quando Dio parla la Vita in voi, allora
questa è di nuovo eterna. Ma fino allora è una condizione ibrida. Vedete?
Così il diavolo si mescola con essa e mescola - cerca di mescolare la fede e
qualcosa, l'incredulità insieme, in modo che la rende un ibrido (vedete?).
Ma quando Dio parla e vi pone lo Spirito Santo e la sigilla, è eterna.

“Non contristate lo Spirito Santo di Dio (non la santa Chiesa di Dio, lo
Spirito Santo di Dio), con il Quale siete sigillati fino al giorno della vostra
redenzione”.

E un sigillo rappresenta un lavoro finito. Nulla è sigillato ...  Come
caricate un carro merci.

Cominciate a caricare un carro merci (io lavoravo per la ferrovia),
caricavamo in un carro merci diverse cose. Ma l'ispettore veniva prima a
fare l'ispezione. Esso doveva passare oltre una gran quantità di strade
sconnesse. Se c'era qualcosa di allentato, non lo avrebbe sigillato, fino a
che il carro non era carico e compatto tanto che nulla poteva scuoterlo.
Allora chiudeva la porta e lo sigillava, e non poteva più essere rotto finché
non fosse a destinazione. Questo è proprio giusto.

Dio viene a verificare e trova un mucchio di sciocchezze in noi, Lui
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il Sommo Sacerdote.

152 Sei preoccupata per il ragazzo. Qualcosa come rene e vescica... Tuo
marito ha pregato per lui? Egli dovrebbe, essendo un ministro. Andrà tutto
bene. Non ti preoccupare. Non è Gesù lo stesso ieri, oggi e in eterno?

Vedete quella Luce sopra quell'uomo là che sta pregando? Quel mal di
testa  ti  lascerà  e  starai  bene.  Non dubitare;  abbi  fede.  Ti  lascerà.  Tu
pregavi perché Lui lo facesse, non è vero? Proprio così, dicevi: “Signore
Gesù, fa che il fratello Branham mi chiami”. Va bene. Giusto? Alza la tua
mano. È tutto finito.

153 Ciò ha indotto l'uomo dietro di te a credere. Anche il problema ai piedi
ti  lascerà,  fratello,  se...  Lui  può  guarirti  anche  l'asma,  non  può  Egli,
guarirti? Bene. Vai credi con tutto il cuore. Non dubitare. Solo credi con
tutto il cuore.

Bene. Là fuori credi ora? Non dubitare. C'è uno spirito strano che si
muove qui.  Confido che il  Signore Gesù lo sistemerà.  Bene. Bene. Vai
avanti credendo ora, sorella.

Va bene, ragazzino. Per lui? Cosa dici? Sì, vai dritto avanti e esso lo
lascerà. Egli metterà tutto a posto, bene. Bene.

Credi, sorella? Il tuo problema femminile andrà tutto bene. Credi con
tutto il cuore. Abbi fede ora.

Vieni, sorella. Credi che Dio guarisce il tuo problema al cuore? Egli
può guarire anche il tuo, può Lui? Allora vai e credi.

154 Piacere, signore. Vuoi andare a mangiare la tua cena? Vai avanti e
mangia. Dio ti benedica. Tutto è finito. Il nervosismo del tuo stomaco se
n'è andato, è tutto finito. Solo abbi fede; non dubitare. Credi con tutto il
cuore.

Tu sei un grande uomo robusto, soffri di nervosismo, questo è quello
che hai. E ti lascerà ora. Vai e credi con tutto il cuore.

Quell'uomo seduto  laggiù  con  quell'ombra  scura  su  di  se,  e  quel
ragazzo seduto là dietro con l'epilessia: credi, figliolo, che Dio ti farà stare
bene? Vuoi credere? Bene. Abbi fede in Dio e quello ti lascerà. Hallelujah.
Tu credi? Amen.

155 Prega per  un  bambino...  No,  prega,  quella  donna messicana,  sta
pregando per un figlio non salvato che ha il  cancro. Se tu credi, Dio si
prenderà cura di esso. Abbi fede in Dio; non dubitare. Ah-hah.

Borsite,  credi  che  Dio  si  prenderà  cura  della  tua  borsite,  seduto
proprio là di fronte alla donna ha avuto la borsite, voi due seduti insieme,
credete  con  tutta  la  vita  — con  tutto  il  cuore  potete  avere  ciò  che...
Credete con tutto il cuore.
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proprio ancora non lo sigilla. Vede una gran quantità d'incredulità, Egli
proprio non lo sigilla ancora. Ma quando è tutto imballato con il  pieno
Vangelo,  allora  Egli  lo  sigilla  (proprio  così.)  -  lo  sigilla  fino  alla  sua
destinazione. Non è Lui meraviglioso?

11 Efesini 4:30 dice:

12 Sono così felice stasera di sapere che sono uno di voi. E io... Quando
ero  ragazzo  ho  sempre  desiderato  che  la  gente  mi  amasse.  Ero  una
persona non amabile. Ero un po'quello che si chiama la pecora nera della
famiglia. Tutti loro bevevano, sapete, ma ho sempre ... Se avete mai letto
la storia della mia vita, senza dubbio ...

C'era qualcosa che mi diceva che c'era un Dio da qualche parte, da
qualche parte, che avrei continuato a sentire una Voce che mi chiamava. E
in famiglia ero come lasciato da parte. Sono andato a scuola, fu allo stesso
modo,  perché  ero  così  lacero  che  tutti  mi  prendevano  in  giro.  E  poi,
quando sono diventato un ministro, credevo che quella Parola fosse la
Verità. Allora ero un reietto nella mia chiesa Battista. Dicevano: “Tu sarai
un santo rotolante un giorno di questi”. Così poi quando vengo a sapere
che c'era qualcuno che credeva tutto come me, era proprio come mettere
su un guanto su una mano.  Esso si  adattava esattamente.  Allora  Egli
disse: “Se abbandoni tutto e Mi segui, ti darò madri, padri, fratelli, sorelle
e così  via, e la vita eterna”. Pertanto, venire in mezzo a voi  in questo
modo ... io vi amo.

13 A volte predico piuttosto rudemente perché — vedo che qualcuno
esce dalla linea. Vedete, dovresti farlo. Un vero papà lo farà. Perché deve
scuotervi e dire: “Ecco, tornate in linea”, se è un vero e fedele padre. Così
a volte il  tuo pastore deve superare qualcosa di  difficile.  Allora amalo
molto  di  più,  perché  è  un  vero  padre  per  voi  (vedete?),  Cerca  di
mantenervi in linea; perché sta vegliando sopra la vostra anima, perché lo
Spirito Santo L'ha fatto sorvegliante della chiesa. E voi dovete sempre fare
attenzione.

14 Prego che Dio benedica questa piccola chiesa e possa essa crescere e
prosperare.  Possano molti  bravi  predicatori  uscire  da  questa  chiesa  e
andare ovunque nei campi di missione. E che il suo nome sia immortale, è
la  mia  preghiera.  Che  Dio  benedica  il  suo  pastore,  i  suoi  diaconi,  gli
amministratori, e i suoi appartenenti, chiunque essi siano. Che Dio sia con
tutti voi, e tutti i suoi membri, mentre lavorate e faticate insieme. Prego
che lo Spirito Santo operi con voi, confermando la Parola con grandi segni
e prodigi che seguono i credenti che credono alla Parola che è predicata da
questo pulpito qui. Dio vi benedica.

15 Ora, io sono un po' rauco. Fratello Williams mi ha appena dato un
parrucchino. Gli ho detto che lo avevo — domani andrò a Ajo e in altre
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Parola dice che per le Sue lividure siete stati guariti. Giusto. Siete stati
guariti.

Posso dirvi ora che la donna non è una peccatrice. Lei è una cristiana.
Sì. Ha una bella vibrazione nel suo spirito. Vedete? Lei è cristiana, e lei
soffre di artrite. Proprio così, non è vero? Sì, signore. E che l'operazione
era un'operazione alla cistifellea. Poi, quando l'hai avuta, avevi un po' di
paura che tale operazione avesse qualcosa a che fare con questo e da
allora sei inquieta. Hai un sacco di complicazioni ora. Questo è giusto. Ora,
credi che Dio ti guarisce e ti farà star bene? Scendi dalla piattaforma e dì:
“Grazie, Signore”. Amen.

149 Piacere, signora? Noi non ci conosciamo, Dio ci conosce entrambi. Ma
se Dio mi dirà qual è il tuo problema, crederai che io sono Suo servitore?
Non è per te; è per qualcun altro: tua nipote. Vai e credi. Credi con tutto il
tuo cuore? Solo abbi fede; non dubitare.

Vieni ora. Ora, è iniziato tra il pubblico. Ora, la tua fede comincia a
innalzarsi. Vedi, puoi sentirlo. Qualcosa preme. Vedete? Tutto ... Guardo là
fuori e mi sembra come se la stanza diventasse come una luce ambrata,
sapete, guardatevi in giro.

Ora, voi dite: “Fratello Branham, questo ti influenza in quel modo”?
Se una donna toccò il lembo della veste di Gesù e fece indebolire il Figlio di
Dio, cosa farebbe a me, un peccatore salvato per la Sua grazia? Solo abbi
fede.

150 Noi siamo estranei gli uni gli altri. Non ti conosco. Ma se il Signore
Gesù mi rivelerà qual è il tuo problema, crederai che io son Suo servitore?
E credi che quello che ho detto è la conferma di ciò che Dio ha promesso?
Lo credi? Bene. Il  tuo problema è nel  tuo fianco. Giusto. Hai avuto un
intervento: cancro. Sei tutta malandata. Questo è giusto. Ti chiedi che
cosa c'è che non va. Ma starai bene ora. Bene, Dio ti benedica. Ora, se Lui
può dire  ciò  che è  stato...  è  vero? Bene,  se  Lui  può dire  quello  che è
passato è vero. Allora ciò che Egli dice nel futuro è vero.

151 Piacere? Piacere? Siamo estranei l'un l'altro. Non ti conosco. È per il
ragazzo? Bene. Solo un momento. Ora, sii molto riverente e credi con tutto
il cuore che Gesù Cristo è lo stesso ieri, oggi e in eterno, ed Egli sistemerà
il resto, se puoi solo credere in Lui.

Ti  sei  appena  asciugata  gli  occhi,  sorella,  pregando.  Ma  il  tuo
problema intestinale ti ha lasciato. Solo credi ora con tutto il cuore. Abbi
fede. Ti senti già diversa, non è vero?

Se è vero, alza la mano in modo che le persone possono vedere.

Vorrei chiedervi, chi ha toccato la donna? Lei non mi ha mai toccato;
lei è troppo lontana. Vedete? Ma lei toccò il Sommo Sacerdote, ha toccato
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città. Sto cercando di trovare un posto per trasferirmi qui in Arizona, per
vivere qui.  E poi  venire in Arizona, non vorrei  venire ...  E un prezioso
fratello l'altra mattina dopo che ho predicato su “Il Seme Reale” ... Ora, io
non sono  un  venditore  di  nastri,  lo  sapete  tutti.  Ma  il  ragazzo  qui  ha
registrato i nastri. Ognuno che ha un registratore a nastro, se desidera,
può avere il nastro sul “Seme Reale” della scorsa Domenica mattina.
16 E il fratello Fuller ... uscito — sceso dal pulpito dopo che sono andato
disse alla gente di dirmi che potevo venire a prendere in consegna la sua
chiesa. Lui e sua moglie avrebbero fatto gli  uscieri.  Beh, ciò era molto
amabile. Fratello John Sharritt con la sua chiesa e poi ... ma io non ... Se
io  venissi  a  Phoenix,  no,  signore,  io  non inizierei  nessuna chiesa.  No,
assolutamente.  Questo non è in me (vedete?),  perché se si  avvia una
chiesa, si è ...

Vedete, non è la mia idea di iniziare una chiesa. È aiutare a ciò che è
già iniziato. Vedete? Se io vengo a Phoenix ... Sono un missionario. Sono
sempre dentro e fuori per tutto il mondo. Se il pastore mi invitasse, sarei
qui una domenica per aiutarlo, e la prossima domenica ad aiutare il fratello
accanto, la domenica seguente per aiutare il prossimo, ovunque posso —
dedicare, e renderlo un bene per tutti (vedete?) tutte le denominazioni e
ogni cosa per l'amicizia.

17 E posso — ho sempre voluto andare all'ovest. Forse l'ultimo legame
che mi legava all'est era mia madre che è appena tornata a casa per stare
con Gesù poche settimane fa; e la madre di mia moglie circa un anno fa.
Così ora siamo entrambi orfani senza padre o madre in questa terra. Se ne
sono andate a stare con il Signore. E stiamo progettando probabilmente,
se il Signore vuole, di venire a vivere verso l'ovest. Pregate per noi.
18 Ora... Prima di accostarci alla Parola ... voglio leggere alcuni versetti
della Parola stasera e parlare per un po'. E, a proposito, dimenticavo ...
Billy ha distribuito i biglietti di preghiera? Va bene, signore. Nient'altro -
questo  è  un  bene.  Poi  ci  ...  sarà  un  piccolo  posto  per  un  incontro  di
preghiera, ma l'ho avuto dove ... Qualcuno disse, alcuni... Come il pastore
che aveva una volta una piccola chiesa, forse con un centinaio o due, essi
dicevano,  “Oh,  fratello  Branham,  se  la  mia  chiesa  fosse  abbastanza
grande” ... è molto grande. L'unica cosa che dovete avere è solo la Parola
di Dio, (vedete? Questo è tutto.), non importa dove è.

19 Non ho mai permesso che i miei meeting diventassero grandi, perché
quando lo fate (o qualche obbligo di  radio,  televisione, o qualcosa del
genere,  o libri,  o la stampa, o qualcosa del  genere)...  Quando lo fate,
proprio allora siete vincolati. Voglio essere dove non devo avere denaro;
non ho mai preso un'offerta nella mia vita. E io — io non voglio avere soldi
e il posto non può essere troppo piccolo. Se è una riunione di preghiera in
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Egli è ancora paralizzato. Giusto. Appena si alzò. Era rigido; riusciva a
malapena a muoversi. E scrisse lettere dopo lettere, chiedendo: “Vieni”.
Non posso farci niente. Quello è il suo peccato. Deve metterlo a posto con
Dio.  Non  c'è  una  cosa  ...  non  ci  metterei  mano  su  di  ciò  per  niente.
Vedete?

145 Cosa circa quell'uomo quaggiù in Phoenix, quando fui qui la prima
volta? Ricordate quassù nel posto, che - quando non voleva chinare la
testa? E mi trascinarono su da lui una dozzina di volte in California, seduto
lassù, la barba lunga, (un funzionario qui in città), la barba su tutto il
volto, così, seduto là facendo, “puah, puah”, in quel modo, fuori di mente.
Uno spirito maligno era stato scacciato da uno ed entrò in lui.  Giusto.
Proprio qui a Phoenix, al mio primo viaggio. Esatto. Dovete, stare attenti,
ora.

Non  stiamo  giocando  alla  chiesa.  È  proprio  come  fu  ai  giorni  di
Gedeone. Il tempo di giocare alla chiesa è finito. Dobbiamo prepararci ad
incontrare Dio. Sì, signore. Andare in giro, firmare con il vostro nome su
un biglietto e unirsi a una chiesa, questo è tutto finito. Ricordate queste
cose andranno da uno all'altro. Sicuramente andranno.

146 Io non conosco la donna. Non l'ho mai vista in vita mia, per quanto
ne sappia. Lei è malata, non so nulla a riguardo. Se lei vuole preghiere per
qualcun altro, io non so nulla a riguardo. Sta a Dio dirlo. Ma se Egli dirà
così, sia lei a giudicare se è giusto o no.

Crederai,  allora,  che  la  venuta  di  Cristo  è  vicina,  e  che lo  stesso
Spirito Santo, quello stesso Dio che era laggiù a Sodoma, è lo stesso Dio
che  appare  qui  a  uomini  e  donne,  stasera?  Tu  credi  che  la  ...  ?...
credetelo; credetelo.

147 Ora, voglio che lei guardi nel modo in cui sta guardando, così da non
vedere, pensa che sto leggendo ... qualcuno ... La gente dice che leggo la
mente delle persone. Oh, per ... Qualcuno che conosce la prima cosa di
questo, sa che ciò è puramente… Perché, la telepatia è che tu pensi un
numero e mi lasci indovinare anche a me. Vedete? E c'è - non c'è una cosa
come quella.  My.  Dio  non  è  telepatia.  Hanno  chiamato  Gesù  Belzebù
perché Lui l'ha fatto, e hanno detto che era un indovino, un diavolo. Egli
disse: “Per questo vi perdono. Ma un giorno lo Spirito Santo farà la stessa
cosa. Una parola contro non sarà mai perdonata in questo mondo né nel
mondo a venire”. Così vedi dove ci mette? Lo comprendi, vero, sorella?
Tutti noi lo comprendiamo.

148 Ora, non dico che Egli lo farà; Confido che Egli voglia, perché io non ti
conosco,  e  tu non mi  conosci  e  stasera ci  troviamo qui.  E  se avessi  il
potere ... se stesti male ed io avessi il potere di guarirti, mi piacerebbe
farlo. Se te lo dicessi, mentirei. L'unica cosa che posso fare è dire che la
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una casetta di campagna, va bene.

Ho  tenuto  un  risveglio  proprio  di  recente  dove  la  chiesa  era
completamente piena, erano seduti una ventina di persone (proprio così.),
Una ventina di persone. Ora, se avessi avuto un più grande - una grande
cosa, forse dovevo avere diverse migliaia di dollari al giorno, non potevo
andare in un posto come quello e fare ciò. Vedete? Ma io credo nell'essere
guidati dallo Spirito Santo, ovunque Egli vi conduce, non importa.
20 E  sono  andato  all'estero.  In  Bombay,  India,  ho  predicato  a
cinquecentomila  in  una  sola  volta;  Sud  Africa,  due  o  trecentomila;
strano... Non... dite: “Come fai a ottenere i soldi per farlo”? Beh, se Dio mi
manda, manda sempre qualcuno con i  soldi.  Vedete? Quindi  ha solo...
Dobbiamo vivere per fede, sapete. Pertanto è una grande vita, una vita di
fede, non è vero? Solo credete in Lui.

E affermerei  che alcuni  dei  migliori  convegni che abbia mai avuto
sono stati in chiese più piccole di questa (è giusto), dove possiamo appena
stare insieme e in comunione e lo Spirito Santo scende. È dove nasce la
vita. Ah-hah. Giusto. Giusto. Certo.

21 Chiniamo  ora  i  nostri  capi  prima  di  accostarsi  alla  Sua  Parola.
Solennemente ora, dopo che ci sentiamo come se ci conoscessimo l'un
l'altro, se c'è una richiesta qui stasera che vorreste che io preghi per voi, o
qualche cosa altra, vorreste semplicemente alzare la mano e dire: “Fratello
Branham, prega per me”. Dio vi benedica. Proprio tutto intorno, il Padre
celeste vede.
22 Ora,  prezioso Signore,  Dio  onnipotente,  Padre del  Signore nostro
Gesù Cristo, che hai fatto tornare in vita i morti quando hai risuscitato
Gesù  Cristo  dai  morti,  siamo  così  felici  stasera  di  sapere  che  Egli  è
risuscitato  dalla  morte  e  Lui  non  è  più  morto,  ma  vive  per  sempre.
Duemila anni sono passati, eppure noi siamo con Lui stasera altrettanto
realmente  come  quando  camminava  in  Galilea  nei  Suoi  giorni.  Noi
sappiamo semplicemente che Egli è risorto dai morti, facendosi conoscere
da  noi  nella  forma  dello  Spirito  Santo.  Siamo  così  grati  per  questo,
Signore.

23 E  vedendo  proprio  ora  in  questo  giorno  malvagio  in  cui  viviamo,
quando increduli, scienziati e così via, stanno cercando di tagliare il valore
stesso della Parola, nonostante Dio vive nella Sua Parola. E lo vediamo
manifestarsi,  facendosi  r iconoscere  altrettanto  chiaramente  e
semplicemente davanti a noi, e siamo così grati per questo, Signore. E
sapere ... che sarebbe se noi eravamo fuori stasera, fuori dell'arca e non
sapevamo proprio dove eravamo, anime erranti  come il  corvo che era
stato messo fuori dall'arca... lui era soddisfatto di vivere sulle carcasse
morte che galleggiavano ancora sull'acqua. Ma come la piccola colomba
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fila  di  preghiera  e  lui  rimaneva  lì.  Andava  nei  campi  militari,  sapete.
Ipnotizzava i ragazzi, facendoli abbaiare come cani, sapete e agire come
tali. Continuavo a sentire questo strano spirito. E loro - loro lo facevano
andare là, una chiesa familiare.

La sera prima c'era — venne un uomo che apparteneva a una certa
denominazione. Egli venne lì e scrisse sul suo biglietto di preghiera, “Ho la
tubercolosi, così e così”, e tutto così. Egli pensava che fosse telepatia. Così
hanno consegnato il biglietto di preghiera all'usciere mentre saliva sulla
piattaforma. L'uomo venne lì e io dissi: “Non c'è nessun male in te”.

Egli disse: “Oh, sì, c'è, guarda sul mio biglietto di preghiera”.

Io dissi: “Non m'interessa quello che dice il biglietto di preghiera. Non
c'è niente di male in te”.

Egli disse: “Beh, guarda, io ho la tubercolosi, e così e così” e cose del
genere. “Guarda su quel biglietto di preghiera”.

Dissi, “Io non guardo quel biglietto di preghiera. Io guardo verso il
cielo”. Vedete?

143 E lui disse: “Beh, quello è il mio problema”.

Dissi: “Beh, forse ... potresti averlo avuto laggiù. Se lo avevi, non
l'hai adesso, perché proprio non c'è. Egli disse ... io dissi: ”Potresti essere
stato guarito laggiù“.

Egli disse: “Ah, hah. Questo è quello che pensi. Sono ststo guarito
laggiù”.

Pensai: “Qual è il problema con quest'uomo”? Mi voltai e guardai di
nuovo. Una visione scaturì davanti a lui. Dissi: “Tu ingannatore appartieni
a una certa chiesa. Ieri sera sedevi con quell'uomo lassù con un vestito
rosso... Con una cravatta rossa e il  vestito nero. E quella è sua moglie
seduta lassù in quell'angolo e tua moglie. E tu sedevi accanto a un tavolo
con intorno ad esso un panno verde e hai organizzato di venire qui a fare
questo per dimostrare che si tratta di telepatia mentale”. Dissi: “Le cose
che tu hai scritto sul biglietto di preghiera sono su di te”. Morì circa sei
settimane dopo. Non fatelo mai.

144 Quest'uomo, poche settimane dopo questo - qualche sera dopo ciò,
stava seduto là cercando di ipnotizzarmi, così. E continuai a sentire questo
strano  spirito.  Dissi:  “Per  favore,  tenete  tutti  la  testa  bassa.  Siate
riverenti”. Me l'avete sentito dire molte volte. Sto guardando uno spirito.
Vedete? Poi continuò a farlo, e farlo e improvvisamente si girò così. Io
dissi: “Perché il diavolo ha messo nel tuo cuore di fare questo”? Io dissi:
“Sei entrato dentro, ma ti  porteranno fuori”.  E l'hanno fatto. Questo è
esattamente vero.
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doveva  trovare  la  sua  strada  verso  l'arca  e  bussare  alla  porta,  o  alla
finestra,  fino  a  quando  il  padre  Noè  la  fece  entrare,  siamo così  felici
stasera nel sapere che Dio Padre ci ha lasciati entrare in quest'arca.

24 E stasera siamo al sicuro, completamente a riposo nell'espiazione che
il nostro Signore ha fatto per noi, sapendo questo, che quando verrà il
giudizio,  ci  farà  galleggiare  sopra  il  giudizio.  Saremo portati  fuori  dal
mondo e non dovremo subire il  giudizio, perché il  nostro Signore lo ha
promesso in San Giovanni 5:24:

“Chi ascolta le Mie Parole e crede a Colui che Mi ha mandato, ha la
vita eterna, e non viene in giudizio, ma è passato dalla morte alla vita”.

Non un'anima vagante quando moriamo; siamo in presenza di Dio.
Non è un vagare attraverso un'eternità senza fine, smarriti, sapere che
dobbiamo tornare indietro ed essere giudicati in base alle azioni compiute
nel corpo, ma, Padre, questa sera lo abbiamo messo in ordine all'altare, e i
nostri peccati sono saliti davanti a noi e stati giustificati dal sangue di Gesù
Cristo, con la prova di ciò, Dio ha riversato lo Spirito Santo su di noi, e
siamo ora sigillati fino alla nostra destinazione eterna.

25 Noi abbiamo bisogno, Signore, mentre andiamo per il mondo. Questo
corpo è ancora fisico, ancora nato di peccato. Un giorno sarà nato da Dio;
ma oggi è nato di  peccato. E stiamo lottando mentre camminiamo per
questo mondo triste e cupo, guardando al di sopra da dove solo può venire
la Luce. E prego, Padre Celeste, che Tu ricordi ognuna di quelle persone
che hanno alzato le loro mani. Dal piccolo al più grande, dal più giovane al
più vecchio, rispondi, Padre. Io prego che Tu conceda le loro richieste.

E ora mentre sfogliamo le pagine del Libro ... Chiunque possa - - che
ha la forza fisica di voltare le pagine; ma nessuno può aprire, se non Colui
che è stato ucciso fin dalla fondazione del mondo. Vediamo il Libro preso
dalla mano di Colui  che seduto sul trono. L'Agnello è stato in grado di
prendere e aprire il libro e di sciogliere i sigilli. Così noi preghiamo, grande
Agnello di Dio, vieni tra noi questa sera mentre leggiamo la Parola. Apri i
nostri  cuori  per  darci  la  fede  per  il  cammino  che  ci  sta  davanti.  Lo
chiediamo nel nome di Gesù. Amen.

26 Ora,  molte  persone  amano  leggere  il  testo  e  così  via,  mentre  lo
leggiamo,  come il  solito  ho scritto  alcuni  testi  e  così  via.  E  stasera  ci
rivolgiamo in Giudici, 6° capitolo e lo leggeremo per qualche istante. E
domani sera sarà l'inizio della convenzione, cercherò di trattenervi solo un
po'  stasera.  Poi  pregheremo  per  i  malati,  e  quindi  rinvieremo  e  ci
prepareremo per domani sera. Alcuni sono in piedi e so che è faticoso
stare in piedi.

27 Questo pomeriggio sono andato a portare la mia auto a lubrificare e il
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Ora, ci sono alcune persone là che io conosco. Io conosco questo ...
questi... questo ... questo — quella piccola bambina dai capelli  rossi là
lungo, in quella direzione, conosco quella fila lì. Fratello e sorella Dauch.
Altri due dietro di loro, io li conosco. I due dietro di loro, li conosco. Proprio
qui, in questa riga, proprio qui. Uno due, tre, quattro indietro, li conosco.
Ora, io credo, se non mi sbaglio, se questi non sono il fratello e la sorella
Outlaw seduti proprio qui dietro, della chiesa del nome di Gesù. E il fratello
e  la  sorella  Sothmann,  il  diacono  della  mia  chiesa  in  Jeffersonville,  o
amministratore del consiglio, piuttosto.

139 Ora, io sono ... non lo so; Credo proprio qui in questo angolo, proprio
qui, questo giovane uomo e la donna, credo che sia il cognato del fratello
Norman. Non ricordo come si chiama. Proprio così. Al di fuori di questi, io
non ne conosco. Il fratello Williams e il fratello Rose, ho appena incontrato
questo fratello qui. E al di fuori di questo, io non conosco nessuno. Credo
che  sia  la  sorella  Ungren,  non  è  vero?  Downing,  Downing,  giusto,  di
Memphis. Bene. Io... Ora, al di fuori di questi e mio figlio (nemmeno lo
vedo ora, così, non so dove sia), questi sono tutti quelli che conosco.

140 Ora, chi è la prima donna nella linea? Tu proprio lì? Oh, proprio qui?
Tu sei la prima donna. Bene. Vuoi solo alzarti un momento? Ora, qui si
trova una donna che non ho mai visto in vita mia. Ora, se dovessi dire,
“Qui si trova un uomo seduto in una sedia a rotelle. Sta tenendo il braccio.
Sembra come se fosse paralizzato o qualcosa. Vedete? Non so cosa sia,
ma è paralizzato”. Se dicessi: “Quell'uomo è storpio” chiunque può vedere
che lo è. Vedete? Ma ecco una donna sembra sana e forte. Ora, qual'è il
suo  problema?  Ecco  dove  viene  il  vostro  miracolo.  Vedete?  Tutto  qui
(vedete?). Qualcosa.

141 Ora, se ... Beh, io se vedessi qualche persona con petto indentro tutto
incassato e tosse, potrei dire che è tubercolosi. Sarebbe una supposizione.
Vedete? Quella persona potrebbe dire: “Oh, no. Io non ho la tubercolosi”.
Vedete? E potrebbe essere dimostrato che essi non hanno la tubercolosi.
Vedete? Non si può dire. Ma quando Dio dice qualcosa, è giusta. È sempre
giusta. Ha sempre ragione.

Ora, questa donna potrebbe fare solo una messa inscena. Potrebbe
solo dire qualcosa. Lei potrebbe anche non essere malata, potrebbe non
esserci niente in lei. Io non lo so. Non lo posso dire. Se lei è proprio lì, non
ti preoccupare, sarà chiamata fuori in pochi minuti. Vedete? Lei saprà. Lo
scoprirà.  Quanti  sono  mai  stati  in  riunioni  e  visto  fare  quello?  Oh,
misericordia. Ho visto più di due o trecento morire per questo.
142 Conosco un uomo seduto paralizzato stasera, è così da molti anni.
Quando ero là a Zion City, quando quell'uomo seduto in fondo, cercava di
ipnotizzarmi davanti a quella gente ... E continuai cercando di eseguire la
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ragazzo era così lento che impiegò circa tre ore. E io stavo raccogliendo,
credo quello che avevo seminato — per aver tenuto le persone in piedi così
a  lungo.  Così  iniziai  a  lamentarmi,  poi  stetti  zitto  quando ho  pensato
questo. Pensai: “No, sono stati ... Non avevano — loro non dicevano mai
nulla, perciò non lo farò nemmeno io. Così ho lasciato perdere”.

L'Angelo del SIGNORE gli apparve e gli disse: “Il SIGNORE è con te, o
uomo forte e valoroso”!

Gedeone gli rispose: “Ahimè, mio signore, se il SIGNORE è con noi,
perché ci è accaduto tutto questo? Dove sono tutte quelle Sue meraviglie
che i nostri padri ci hanno narrate dicendo: ”Il SIGNORE non ci ha forse
fatti uscire dall'Egitto“? Ma ora il SIGNORE ci ha abbandonati e ci ha dati
nelle mani di Madian”.

Allora il SIGNORE si rivolse a lui e gli disse: “Va con questa tua forza
e salva Israele dalla mano di Madian; non sono Io che ti mando”?

28 Possa il Signore aggiungere le Sue benedizioni a queste parole. Ora,
siamo tutti a conoscenza della Scrittura che ho appena letto, tutti leggiamo
la Bibbia. Era il tempo dei giudici, quando c'era una specie di tempo tra ...
dai re, Dio aveva i giudici. E vi furono stati vari giudici. E ogni volta che
Dio correggeva il popolo, tutti cercavano di fare le cose giuste, subito dopo
che Egli mandava il giudizio o qualcosa. E poi la prima cosa che dovete
sapere, loro cadevano di nuovo. È proprio naturale per le persone di farlo.
È umano per loro di farlo: cadono. E non appena cadono, allora il giudizio
di Dio viene di nuovo. Vedete? Non si può fare il male e cavarsela, perché
Dio è giusto.

29 Ora, Lui proprio ... per essere giusto, Egli deve osservare le Sue leggi.
E la legge senza sanzione non è legge. Vedete? Se c'è un semaforo qui in
strada, che dice “stop”, è una legge per voi di fermarvi. E se voi passate e
la legge non ha nessuna penalità, allora non è più una legge. Vedete? Non
dovrebbe nemmeno essere appeso lì.

E se Dio comincia a sventolare qualcosa davanti a voi e dice che state
facendo il male e voi infrangete quella legge di Dio che vi avverte, allora la
sanzione deve essere pagata. Dovete proprio. Devi farlo; dovete pagare la
sanzione.  “E  il  salario  del  peccato  è  la  morte”.  Quindi,  se  un  uomo
trasgredisce la legge di Dio e continua a farlo, allora non incolpare Dio se ti
succede qualcosa. Vedete? Se ti sei perso, non puoi dire: “Beh, è stata
colpa di Dio”.

Ho spesso detto questo, che un uomo deve letteralmente combattere
per farsi strada per l'inferno. Non può andare all'inferno facilmente. No, lui
ha  un  momento  difficile  per  andare  all'inferno.  Ma  certamente  deve
combattere per aprirsi un varco per l'inferno.
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battere e piangere, e tutto il resto, non funzionerà mai. Non è ... Gesù non
ha mai detto: “Lo senti”? Egli disse: “Lo credi”? Vedete? “Lo credi”?

136 Devi crederci, perché (vedete?), Lui ... Non si può fare contraddire la
Parola. Deve funzionare perfettamente, proprio come quelle pietre e cose.
Vedete?  Devono  andare  perfettamente.  Incastrarsi  con  l'altra  e  le
sovrapponi. Vedete? Tu non puoi farlo. Così Cristo è perfetto. Così perfetta
è  la  Sua Parola.  Ora,  Egli  è  un  Sommo Sacerdote  che  intercede sulla
nostra confessione. Confessiamo tutto ciò che Lui ha fatto per noi, Lui è lì
davanti al Padre per sistemare le cose.

Guardate, se Giona, nel ventre della balena, con le mani e i  piedi
legati,  con  tutte  le  alghe  al  collo,  il  vomito  di  balena,  forse  quaranta
braccia di profondità in acqua in un mare in tempesta, scappando da Dio,
poteva girare nel ventre di quella balena e guardare tutti i  sintomi che
aveva  intorno  a  sé,  sapeva  delle  sue  condizioni  e  ancora  diceva  che
stavano mentendo.

Vanità ... “Ancora una volta guarderò verso il Tuo tempio santo”. E
Dio lo ha tenuto in vita per tre giorni e tre notti nel ventre di quella balena.
Credete che sia la verità? La Bibbia per prima lo dice, e Gesù ha detto che
era così.

137 Ora, osserviamo, Giona ... Gesù dice nelle Scritture che una malvagia
e un'adultera generazione cercherà un segno. È giusto? E vedrebbero un
segno, il segno di Giona. “Come Giona fu nel ventre della balena per tre
giorni e tre notti, così il Figlio dell'uomo sarà nel cuore della terra per tre
giorni e tre notti”. Poi Giona uscì dal ventre della balena. È giusto?

Ora, si tratta di una malvagia e adultera generazione? Sia fisicamente
che  spiritualmente?  Adulterio  spirituale?  Adulterio  fisico?  Malvagia  e
adultera generazione riceverà un segno“. Che cosa era? Quale segno fu
allora? ”Come Giona fu nel ventre della balena, si alzò, così bisogna che il
Figlio dell'uomo sia nel ventre della terra, cuore della terra, e risusciti“.
Allora il segno che questa generazione malvagia e adultera avrà, sarà il
segno della risurrezione. È giusto? Il segno della risurrezione... Ora, quale
sarebbe allora? Sarebbe Cristo risuscitato dai morti, e dopo duemila anni è
ancora vivo e opera con il Suo popolo, lo stesso ieri, oggi e in eterno. È
giusto?

138 Ora, quante di queste persone malate... Quante persone nella fila di
preghiera sanno che io non so niente di voi? Alzate la mano, chi è in linea
di preghiera, sa che io non vi conosco, o non so nulla di voi. Quanti tra il
pubblico  sanno  che  io  non  so  niente  di  voi  o  qualcosa?  Vedete?  Non
conosco nessuno di voi ... Non in questa fila di preghiera, dirò prima, là
fuori.
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30 Voi  ragazzi  ricordate,  la  prima  sigaretta  che  avete  fumato  con
l'infiorescenza del mais? Sapete cosa? La mamma diceva... temevate che
la mamma avrebbe odorato il  vostro alito, così mangiavate del caffè o
qualcosa del genere, per impedirle di essere in grado di sentire l'odore.
Mamma ti diceva: “Fammi sentire il tuo alito”, Vedete?

“Mamma, non c'è niente di scorretto in me”.

Qual è la prima cosa? Quando hai detto la prima menzogna, una luce
rossa iniziò a lampeggiare. “Dite la verità. Siate onesti, ragazzi. Mamma vi
ha  insegnato  ad  esserlo”.  Ma,  vedete,  combattete  per  farvi  strada
attraverso quella barricata e la luce rossa. Vedete?

31 Vi ricordate la prima volta che avete scherzato con la vostra ragazza?
Ricordate la prima volta che rispondeste male a vostra moglie, la moglie
rispose male al marito, o qualcosa del genere? Ricordate la prima volta che
avete sentito quell'inno cantato in chiesa e qualcosa colpì il vostro cuore e
vi limitaste a darvi una scossa e vi giraste, “Lo farò un'altra volta”.

Sono tutte luci rosse (vedete?), e voi proseguite proprio ci passate
sopra quei — ammonimenti. “Non andare per quella via in cui stai andando
ragazzo, ragazza. Ritorna da Me. Sono il  Tuo Creatore”. Ma voi andate
avanti dritto.

Non potete pretendere altro. Non date la colpa a Dio. Se passate quel
semaforo là fuori  non dite:  “È colpa della  città”.  No,  signore.  Tu sei  il
colpevole. Quel semaforo è lì per proteggerti e per aiutarti e devi obbedire.
E poi non è colpa della città; è colpa tua, perché avresti dovuto fermarti
quando venne l'avvertimento.

32 E quando senti quel piccolo cicalino nel tuo cuore che ti avvisa, allora
è meglio che smetti proprio lì e fai l'inventario. Come io ho predicato per
sere sulle persone che si allontanano da Dio. Quando sentite la Parola,
tornate subito indietro. Essa è veramente la Parola di Dio. C'è un cicalino
che suona; è meglio ascoltarlo. Non andate oltre, perché non andrete mai
più oltre fino a che ritornate proprio lì dove Lo avete lasciato.

Dove  avete  lasciato  Cristo  non  avendo  obbedito  alla  Sua  Parola,
proprio  lì  Egli  vi  lascerà.  O voi  non lascerete  ...  Lui  non vi  lascia;  voi
lasciate Lui. Vedete, voi sempre lasciate — Lo lasciate, perché Lui vi ha
messo  nel  sentiero,  sta  cercando  di  guidarvi.  Ma  vedete,  quando  Lo
lasciate, allora dovete tornare subito indietro dove Lo avete lasciato, per
ricominciare di nuovo.
33 Avevo un amico cappellano che mi raccontò di un caso nella seconda
guerra  mondiale.  C'era  un  capitano  che  era  stato  ferito  da  una
mitragliatrice,  credo da una mitragliatrice calibro cinquanta.  Era stato
falciato al petto e stava per morire. E questo cappellano fu chiamato da



Non sono Io che ti mando? 39

E non ci indurre in tentazione, ma liberaci dal male:

Poiché Tuo è il regno, e la potenza, e la gloria, per sempre. Amen“.

[Una sorella parla al fratello Branham e dà una testimonianza - Ed.]
... ... Sì, signora? Sì, signora. Grazie a Dio. Grazie. Egli è sempre presente.
Non è Lui meraviglioso? Allora ...

Io Lo amo, (non è Lui meraviglioso a guarire quella signora?)

Perché ...

E acquistò la mia salvezza,

Alla croce del Calvario.

132 Oh, Lui è meraviglioso, non è vero? Sia lode a Dio. Così meraviglioso.
Bene. Biglietti di preghiera, da 1 a [Un fratello parla al fratello Branham
sui biglietti di preghiera - Ed.] I biglietti di preghiera da 1 a 50? Da 1 a 50,
facciamo solo alcuni di essi. Ora, dobbiamo solo ... Dove chiamiamo ...
Beh, è un gruppo diverso stasera, non è vero? È la stessa lettera? “B” e
“C” Chiamiamo da “C” 1 a — vediamo quanti  siamo in grado di  farne.
Chiamiamo 1 a 10; uno B o C-1. Uno, un biglietto di preghiera chi lo ha?
Alza la tua mano. Ha la signora lì lo hai? Hai biglietto di preghiera 5, va
bene, 5. Chi ha l'1? Forse mi sono sbagliato. Che Cosa? Bene. 1, 2, 3, 4, 5
... metteteli proprio qui.

133 Solo ... vuoi tu piccolo andare là alla porta. Vieni proprio qui, tesoro,
se vuoi. Vuoi venire qui sul palco. Credo che sarebbe bene. 1, 2, 3, 4, 5, 6,
7, 8, 9, 10, 11, 12, 13, 14, 15. Allineatevi da 1 a 15. Iniziamo con loro,
perchè noi— dubito che si possa averne così tanti là, o no; proprio quelli
che potete. Eh? Dove si arriva ... 1 a 15. [Il fratello Branham parla ad un
fratello - Ed.] Ora, fratello, se io ... è stato un privilegio essere qui stasera.
134 Va bene. Quanti nell'edificio, ora non hanno un biglietto di preghiera e
desiderano che il Signore Gesù li guarisca? Alzate le vostre mani. Ovunque
qui che non andranno nella fila di preghiera, alzi le mani chi è ammalato.
Proprio in tutto l'edificio.  Si  potrebbe...  Ora,  guardate,  mentre stanno
raggiungendo il - le persone raggiungono i loro posti, voglio che tu faccia
questo. Voglio ora che tu dica così. Ora ricordate, se — se questa non è la
Parola di Dio, allora non lo so. Ecco — Questa è una promessa.

135 Ora, se Gesù Cristo è lo stesso ieri, oggi e in eterno, ora, Egli agirà
allo stesso modo come fece. Deve essere in quel modo in ogni principio,
solo un corpo fisico. Perché Il Suo corpo fisico è ancora un sacrificio sul
trono  di  Dio.  Ed  Egli  siede  lì  e  la  Sua  -  Sua  sanguinante  veste  è  la
propiziazione  per  i  nostri  peccati.  Lui,  stesso,  agisce  come  Sommo
Sacerdote per fare intercessione su ciò che noi confessiamo quello che Egli
ha fatto. Vedete? Ora, non è per sentimento; è per fede. Vedete? Potete
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lui. Gli dissero di andare nella tenda (lo avevano appena trasportato), nella
tenda d'ospedale, così egli stava morendo. Non poteva vivere. Era stato
falciato  con  una  raffica  di  proiettili  e  lui  non  poteva  vivere.  Stava
sanguinando interiormente.

E così il cappellano disse che andò dall'uomo, dove egli era e disse:
“Capitano, sei cristiano”?

Egli disse: “Lo ero”.

Egli  disse:  “Lo  eri”?  Disse:  “Dovresti  esserlo  ora,  perché  stai
morendo”.

Egli disse: “Sì, signore. Lo so”.

Egli disse: “Ora, capitano, ora pensa al passato con tutto ... ora, è
meglio  che  pensi  in  fretta  perché  non  hai  molto  tempo.  Ma  pensa  al
passato, indietro per tutto il tempo fino al punto in cui hai lasciato Cristo. E
proprio  dove hai  lasciato  Cristo,  allora  inizia  proprio  da lì,  e  comincia
subito, perché Lo troverai dove Lo hai lasciato.

34 Ora, potresti averLo lasciato in una dottrina della Bibbia, qualcosa che
ti ha detto: “Non rubare”; lo hai calpestato. “Non mentire”; sei passato
diritto su di esso. Qualcosa o altro che non avresti dovuto fare e ancora lo
hai calpestato, ora, devi tornare subito indietro e raccoglierlo di nuovo
proprio lì.

35 E così,  questo  capitano sanguinava interiormente,  e  il  sangue gli
schizzava nei  polmoni.  E lui  stava respirando molto velocemente e lui
sapeva che stava morendo. Disse: “È meglio affrettarsi, capitano, pensa”.

Egli  disse: “Io non mi ricordo esattamente”. Dopo un po' una luce
venne  sul  suo  viso.  Egli  disse:  “Mi  ricordo.  Mi  ricordo  bene  dove  l'ho
lasciato”.

Egli disse: “Va bene, Capitano. Inizia proprio da lì”.

Egli disse: “Ora mi stendo e dormo. Prego il Signore che protegga la
mia anima. Se dovessi morire prima di svegliarmi, prego il Signore che
prenda la mia anima”. E stramazzò.

Dove ha lasciato Cristo? Alla culla (vedete?),  ai  piedi  della madre
(vedete?),  come un ragazzino. Doveva andare fino laggiù a prenderlo.
Ecco dove potrete prenderLo - dove Lo avete lasciato.

36 Israele uscendo sempre fuori dall'armonia di Dio... Nulla va bene fino
a quando tornate di nuovo nell'armonia di Dio. E ora, che erano appena
stati  liberati  da  un  esercito  straniero,  invece  di  rivolgersi  al  Signore,
andarono  di  nuovo  lontano  da  Lui.  Non  è  strano?  Ci  ammaliamo;  il
bambino starà così male fino a che noi non sappiamo cosa fare. La madre
stringerà le mani. E lei e papà diranno: “Oh, Dio, ti serviremo se guarirai
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adoriamoLo nello Spirito.

Io Lo amo, Lo amo,

Perché Ei prima mi amò;

E acquistò la mia salvezza,

Sulla croce del Calvario.

Ora,  mentre  la  sorella  ci  da  l'accordo  dolcemente  ...  [Il  fratello
Branham comincia a canticchiare “Io Lo amo.” - Ed.] Metti la tua mente su
di Lui ora. Mentre cominciano a pensare a Lui ...

129 Cleopa e il suo amico camminavano un giorno parlando di Lui ed Egli
allungò  il  passo.  Camminarono  con  Lui  per  tutto  il  giorno  e  non  Lo
riconobbero. Ma quando arrivò li chiuse in un piccolo edificio come questo,
fece  qualcosa  di  simile  prima di  essere  crocifisso.  Nessun altro  uomo
poteva farlo in quel modo, riconobbero che era Lui. Ma Lui sparì dalla loro
vista, uscì dalla porta in un solo minuto. Vedete? Sapevano che il Signore
era risorto. Possa Egli venire stasera e fare qualcosa come fece prima della
Sua morte. Allora sapremo in questa epoca che Egli è risorto dai morti.
Infatti, se Egli è lo stesso Gesù, Egli agirà allo stesso modo.

130 Ora, mentre stiamo facendo questo, canticchiando, voglio che diate la
mano a qualcuno accanto a voi e dite, “Sorella, fratello, pregherò per te
affinché tu sia guarito stasera e abbi tutte le benedizioni di Dio che vuoi”.
Pronuncialo, mentre voi — gli uni gli altri mentre noi ... “Perché” ... [Il
fratello Branham passa e saluta gli altri - Ed.] Dio vi dia tutto quello che
desiderate. Avrete tutto quello che ...? ... Dio ti benedica. abbiate tutto
quello che desiderate ...? ... Tutto quello che desiderate ... tutto quello che
desiderate.

Io Lo amo, Lo amo,

Perché Ei prima mi amò;

E acquistò la mia salvezza,

Alla croce del Calvario.

131 Insieme ... [Il fratello Branham e l'assemblea dicono la preghiera del
Signore - Ed.]

Padre nostro che sei nei cieli, sia santificato il Tuo nome.

Venga il Tuo regno.

La Tua volontà sia fatta in terra come in cielo.

Dacci oggi il nostro pane quotidiano.

E rimetti a noi i nostri debiti, come noi li rimettiamo ai nostri debitori.
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questo bambino”.  E  il  bambino guarisce.  Poi  vi  dimenticate  di  questo.
Vedete? Così facile da dimenticare. Sì, signore.

E voi vedrete un incidente che quasi vi toglie la vita e voi direte: “Oh,
se fossi morto ... Signore, grazie per avermi risparmiato. Io ti servirò”. Poi
ti  dimentichi  di  ciò  (vedete?).  Fino  a  quando un altro  fatto  vi  prende.
Vedete? E poi — allora è troppo tardi. Vedete, voi sempre ... La gente di
solito dimentica Dio. Essi non sempre lo fanno, grazie a Dio per questo. Ma
soprattutto è così facile dimenticare quando tutto sta andando bene. Poi
sapete, Egli disse se voi Lo dimenticate, e non Lo servite, allora quando
arriva la calamità Egli si riderà di voi. Vedete? Quindi dovete ricordare;
dobbiamo tenere Dio sempre al primo posto.

37 Ora,  il  popolo  si  era  allontanato  da  Dio  ed  agiva  male.  E  così  i
Madianiti, i Filistei e diverse nazioni vennero e li sconfissero. Ora, noi non
abbiamo Madianiti e Filistei, ma abbiamo molto di peggio. Il mondo entra e
ci divora, proprio ci porta dritti verso il basso (vedete?), l'incredulità. E ci
allontaniamo dallo Spirito separati dalla Chiesa e dallo Spirito separati da
Dio, diveniamo troppo formali. E solo: “Piacere pastore voglio togliere la
mia lettera di adesione a questa chiesa qui, perché loro… la sorella così e
così, io e lei non parliamo così lo porterò a casa tua”. Vedete? Oh, oh, sì.
Vedete? E poi (vedete?), stiamo solo passando lettere. Ma quando una
volta è scritto sul Libro della Vita dell'Agnello, allora è a casa. Vedete?
Giusto.

38 Ma scopriamo che queste cose succedono. E il tempo era venuto in
questo caso per agire, perché i Madianiti erano entrati come locuste in
tutto il paese. E gli israeliti dovettero scavare grotte nelle montagne per
nascondere,  tornarono  là  e  nascosero  un  po'  di  cibo  per  vivere  —
tornando, più tardi, fuggendo da loro, perché questi venivano a sciami.

Essi avevano preso le loro pecore, il bestiame, i loro buoi, e mangiato
tutto ciò che gli Israeliti avevano piantato, tutti i loro raccolti e cose del
genere,  facendoli  tornare  indietro.  Così  erano  —  così  si  sarebbero
sbarazzati di loro. E così ... mangiarono quello che avevano. Loro non li
uccidevano. Li lasciavano tornare l'anno seguente per fare un raccolto. E
circa al tempo del raccolto quando era maturo, ecco che sarebbero venuti
di nuovo per portarli fuori.

39 Così  scopriamo  che  c'era  un  uomo  potente  e  di  valore,  il  quale
davvero non aveva la pretesa di esserlo. Stava trebbiando il suo grano
vicino al torchio del vino, cercando di ottenere qualcosa per prendersi cura
della sua famiglia per quell'anno. Il  suo nome era Gedeone: in seguito
divenne un giudice in Israele.

40 Ora,  scopriamo che prima che Dio mandi  la  liberazione per il  suo
popolo... Ora, voglio che afferrate questo che segue dopo. Prima che Dio
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credo, Signore. Tu sei lo stesso ieri, oggi e in eterno.

125 Ora, Padre, chiamerò una fila di preghiera per questo piccolo gruppo
pregherò per le persone. Prego che Tu sani ogni persona che è in questo
edificio stasera. Accordalo, Signore. Possano questi profeti seduti qui sulla
piattaforma, profeti là fuori nella riunione, gli uomini pii, uomini chiamati,
uomini separati dalle cose del mondo, donne separate, ragazze separate,
ragazzi  separati  provenienti  da tutto il  rock and roll  e  sciocchezze del
mondo. Signore e signori riempiti davvero di Spirito che appartengono a
queste chiese del Pieno Vangelo, facciano risplendere la loro luce... donne
che non fumano sigarette o non fanno qualcosa di sbagliato per niente;
fedeli e leali a Cristo e ai loro mariti... Mariti che sono fedeli a Cristo e alla
loro moglie e alla loro famiglia...

126 Signore Dio,  Abramo rimase fedele alla  Tua promessa. Il  seme di
Abramo, che siamo noi per fede in Cristo, stiamo fedeli alla promessa. E Ti
sei fatto conoscere ad Abramo poco prima che il figlio promesso apparisse.
Il figlio promesso venne dopo quel segno. Ora, Padre, stiamo aspettando il
Figlio promesso. Fai apparire il segno. Accordalo, Signore. Proprio in quel
momento  il  fuoco  scese,  lo  stiamo  aspettando  in  qualsiasi  momento,
l'ultimo segno. Così sia, Signore, mentre tutti noi ci congediamo.

Metto questa piccola chiesa sotto il controllo dello Spirito Santo. E nel
nome di Gesù Cristo, ci presentiamo a Te. Affinché possiamo vederTi qui,
Signore,  una  visibile,  prova  vivente  che  Gesù  Cristo  vive  ancora.
Accordalo, Signore.

Benedici questa piccola chiesa e il suo delizioso pastore. Prego, Dio,
che la Tua presenza rimanga per sempre qui e la potenza di Dio spazzerà
la città iniziando da questo posto. Accordalo, Padre. Nel nome di Gesù noi
preghiamo. Amen.

127 Mi dispiace di trattenervi così a lungo. Questo è terribilmente difficile
e tagliente e così via. E tutti quelli che mi sentono predicare, sanno che io
non sono un predicatore, io sono — non ho avuto l'istruzione per essere un
predicatore, chiamare me predicatore…

Ma, fratello, sorella, io amo il Signore Gesù. Egli mi da un altro modo
per farvi sapere che vi sto dicendo la verità. Quel poco che ho - che so di
Lui; Non so molto di Lui, ma quello che io so è reale, è proprio così vero.
Vorrei  sapere ciò  che alcune persone sanno di  Lui,  forse avrei  potuto,
sarebbe più reale per me se potessi conoscerLo in un altro modo. Ma per
quanto ne so di Lui, so che Egli mantiene ogni Parola che ha promesso. Lo
so che è la Verità. Dio vi benedica.

128 Ora, cantiamo solo un piccolo ritornello di un cantico “Io Lo amo”.
Quanti  conoscono  questo  vecchio  coro?  Proprio  dolcemente  ora

12 www.messagehub.info

mandi la liberazione per il Suo popolo, Lui manda sempre un profeta per
notificarlo a loro, invia sempre il  Suo profeta; perché la maggior parte
delle  volte  la  gente  non  legge  e  non  studia  la  Sua  Parola.  Essi
semplicemente  si  uniscono alla  chiesa,  e  si  lasciano andare  in  questo
modo. Non si siedono a leggere.

Lo Spirito Santo, nutre con la Parola di Dio. Gesù disse: “L'uomo non
vive di solo pane, ma di ogni parola che esce dalla bocca di Dio”. Quindi,
quando sei salvato, la cosa migliore da fare è di sedersi giù con la vostra
Bibbia, leggere costantemente. Questo vi edifica. Vedete quello che Dio ha
fatto. Non è come la lettura di un romanzo. State leggendo in modo da
poter fissare la vostra anima su ogni punteggiatura (proprio così), perché
è la Parola di Dio. Vedete? Ogni volta che Dio dice qualcosa, sai come l'ho
punteggiato. Con un “Amen”. Giusto. “Così sia”. Giusto. Ciò che Egli ha
detto è giusto.

E così dobbiamo punteggiare tutte le parole di Dio con un “Amen”.
Quando Dio dice: “Tu devi, o non devi”, e così via, per esempio: “Amen.
Amen.” Non dire: “Beh, credo che dovrebbe essere in questo modo”. Dì
solo, “Amen” per quello che Egli dice. Così si fa.

41 Quindi, Dio fu buono con loro, e loro - non lo avevano meritato. Ma
poi,  prima che questo grande evento avesse luogo,  scopriamo che un
profeta era stato inviato a loro, e parlò la Parola del Signore per loro. E
allora notiamo subito dopo il messaggio del profeta, quando Egli venne in
Israele, e disse: “Io sono il Dio che ti ha fatto uscire dall'Egitto. Io sono
Colui che ti ha dato la terra in cui vivi. Io ho fatto tutte queste cose per te.
”Vedete, il profeta punta sempre indietro al grande Dio soprannaturale: un
vero profeta di Dio, che è un vero predicatore, in un pulpito. Un profeta del
giorno moderno è un predicatore. Quindi un vero e reale profeta punta di
nuovo  alla  Parola  del  Signore,  la  promessa  del  Signore,  non  la
dichiarazione che la Chiesa ha fatto,  ma una dichiarazione che Dio ha
fatto. (Vedete?) Tornate alla Parola del Signore.

42 Così Dio parlò a questo profeta, e loro ... I Madianiti avevano preso
tutto quello che avevano e loro stavano morendo di fame, ed Egli disse:
“Non vi ricordate che Io sono il Dio che vi ho portato su fuori dall'Egitto?
Non sapete che ho eseguito tutti i miracoli giù in Egitto? Non sapete che
ho aperto il Mar Rosso? Ho dato da mangiare ai vostri padri per quaranta
anni nel deserto. Ho posto fine a tutti i nemici intorno a loro. Non ho tolto
via gli  Amaleciti  e tutti  gli  altri  davanti  a voi? Io sono Dio.  Solamente
ritornate a Me. Guardate a Me”.

E ricordate, sempre — o subito dopo quel messaggio del profeta, Dio
comincia la Sua opera. Dopo che il profeta dà la Parola, poi Dio opera sulla
Parola. In primo luogo per primo deve essere emanata. La Parola deve
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vapore  e  colonne  di  fumo,  terremoti  in  vari  luoghi,  la  perplessità  del
tempo, angoscia tra le nazioni; il  cuore dell'uomo viene a meno per la
paura”.  Ma  allora,  Signore,  Tu  hai  detto:  “Alzate  il  capo,  la  vostra
redenzione è vicina”.

Ora,  Padre,  solleviamo  la  nostra  testa  stasera  sopra  la  nostra
organizzazione. Sollevo la testa sopra il gruppo cui appartengo, uomini
cristiani d'affari. Voglio che ogni uomo, ogni Metodista alzi la testa; ogni
Battista, ogni assemblea, ogni Foursquare, Unità, o nome di Gesù, o quello
che sia, Signore, alzino la testa sopra di essa. Guardate lassù dove Gesù
disse; guardate quello che Egli ha detto, “Se Io - quando sarò innalzato da
terra, attirerò tutti a Me”.

123 Oh, Dio, vediamo Lui lassù sulla destra della Maestà di Dio, seduto là
sul  trono di  Dio,  stasera,  sempre vivente,  il  Sommo Sacerdote che fa
intercessione  sulla  nostra  confessione,  un  Sommo Sacerdote  che  può
essere toccato dal sentimento delle nostre infermità.

Signore,  ho  appena  finito  la  predicazione,  quando  un  profeta,  o
predicatore va e predica la Parola e se non avverrà, allora non ascoltate
quel profeta. Questo è ciò che dice la Tua Parola. Ma se avviene, allora
ascoltate quel profeta perché Io sono con lui.

Signore, ho detto alla gente questa sera che Tu sei lo stesso Gesù,
ieri, oggi e in eterno. Il Tuo tempo è vicino e le luci della sera brillano, e
tutte queste cose che ho annunciato. Ora, Padre, raccogli un gruppo qui
fuori ora, che abbia la fede per credere. Fa che la fede che era in Cristo, la
mente che era in Cristo, entri in noi. E se abbiamo la mente di Cristo, se
posso avere la Sua mente in me questa sera, c'è una donna seduta qui,
forse da qualche parte,  che ha un flusso di  sangue che può toccare il
Sommo Sacerdote che può essere toccato dal  sentimento della  nostra
infermità.

124 Quindi se la Sua mente è in noi, Egli agirà allo stesso modo, perché
Egli è il Sommo Sacerdote. Ed Egli è la Parola di Dio; Egli è la Parola di
Dio. E se la Parola di Dio dimora in noi, allora è più tagliente di una spada
a doppio taglio, predica sermoni che tagliano il nucleo, che ti colloca la
scure alla radice dell'albero, ed è anche in grado di giudicare i pensieri del
cuore.

Ora, Padre, sia la Tua Parola riconosciuta. Noi lo crediamo. Questa
piccola  chiesa  lo  crede,  Signore;  queste  persone  lo  credono;  questo
pastore lo crede; questi altri pastori lo credono. Siamo insieme stasera nei
luoghi celesti in Cristo Gesù. Tu hai detto, “Dovunque due o tre sono riuniti
nel Mio nome, Io sarò in mezzo a loro. E le opere che Io faccio, le faranno
anche loro. Ancora un po' di tempo e il mondo non Mi vedrà più, ma voi Mi
vedrete (il credente), perché Io sarò con voi fino alla fine del mondo”. Io
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essere prima predicata. “La fede viene dall'udire, udire la Parola di Dio”. Il
vero profeta sta con la vera Parola di Dio e non si compromette in qualsiasi
modo, ma dice alla gente: “Voi dovete nascere di nuovo. La promessa è
per voi e per i vostri figli, per quelli che sono lontani, per quanti il Signore
Dio nostro ne chiamerà”, se lui è un vero profeta.

43 Se non lo è, egli dirà: “Bene, ora, lo crediamo”... Chi è “noi”? Non Dio
e i Suoi profeti e Dio e i Suoi angeli e Dio nella Sua Parola. Loro dicono:
“Cieli e terra passeranno”, disse Gesù, “Ma la Mia Parola non passerà”.
Giusto. “Se qualcuno aggiunge o toglie una delle parole della profezia di
questo libro, allo stesso modo toglierà la sua parte dell'albero della vita”.
Quindi, vedete, il reale vero profeta rimane con la Parola.
44 E cominciò a mostrare loro quello che stava avvenendo. E subito Dio
entrò in scena, subito dopo il messaggio del profeta. È sempre stato - che
Dio... ora ricordate, Dio si muove dietro al profeta se il profeta ha la Parola
di  Dio.  “Perché  la  Mia  Parola  non  ritornerà  a  Me  senza  effetto,  ma
realizzerà quello per cui è stata inviata e per lo scopo che è stata inviata”.
Dovrà venire ... ci sarà un gruppo che sarà proprio come gettare acqua sul
dorso di un'anatra. Ma ci sarà qualcuno lì che la riceverà perché Dio l'ha
mandata. Amen. Vedete? La Parola non ritornerà a vuoto. Essa compirà ciò
che si proponeva.

45 E ora, questo profeta si alzò in piedi e profetizzò. La ragione per cui
Dio manda un profeta, perché il popolo si è allontanato così tanto da Dio
per le tradizioni degli anziani e così via e loro portano in chiesa tutto ciò
che è mondano. E per prima cosa sappiate che si compromettono un po'
qua e  un po'  là  e  un po'qua e  un po'  là.  E  prima cosa,  sapete,  non è
nient'altro che un'organizzazione. Non è nient'altro che una loggia.  La
gente viene e ha tutti i tipi di cene e danze e imbrogli e tutto il resto. E la
chiesa non è altro che una loggia. Proprio così.

46 Ma poi, vedete allora che ciò è molto lontano dalla Parola. E molte
anime oneste siedono in quei grandi obitori là fuori e pensano: “Questo è
tutto”.  Ma,  prima che Dio  mandi  il  Suo giudizio,  prima che Egli  faccia
accadere qualcosa, prima che venga la liberazione per la Chiesa, Dio è
giusto  e  manda  una  voce  attraverso  il  paese  che  parla  la  Parola  del
Signore Dio.  Poi,  non appena Dio parla la  Sua Parola,  Dio è nella  Sua
Parola per renderla reale e la Sua Parola manifesta quello che ha detto.
Dio è giusto. Lui non può essere altro che un Dio giusto. Vedete? Egli si
trova proprio dietro la Sua Parola. Quando quella vera Parola esce... Gesù
disse: “Se dimorate in Me e le Mie parole in voi, allora chiedete quel che
volete, e vi sarà fatto”. Perché essa è la Parola di Dio; deve manifestarsi.

47 Ora, come... Dio non scende letteralmente dai cieli per parlare con la
Sua voce.  Egli  l'ha scritta  sulla  carta  e  si  aspetta da me e da voi  che
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Gloria, gloria. La chiesa eletta, Abramo e il suo gruppo, cosa apparve a
loro? Il messaggero che apparve ad Abramo, lo chiamò con il nome che
Dio gli aveva dato solo un paio di giorni prima, da Abramo ad Abrhamo, da
Sara a Sarah. E disse: “Dov'è tua moglie, Sarah”? chiamò il nome di lei.

Disse: “Lei è nella tenda dietro di Te”.

Disse: “Io ti farò visita, Abramo, secondo la promessa Io ti ho fatto, il
tempo della vita con Sara”. E Sara rise dentro di sé, in questo modo. Egli
disse: “Perché Sara ha riso”? Che cosa era? Era Dio. [Il fratello Branham
bussa sul pulpito - Ed.]

120 Gesù così  tanto come disse,  prima che il  tempo arrivi  che questa
eletta  chiesa,  quel  gruppo  pentecostal  ...  Ora,  Pentecoste  non  è
un'organizzazione.  Ora,  voi  fratelli  delle  Assemblee  pentecostali,  la
Pentecostale unitariana, la Chiesa pentecostale di  Dio,  la pentecostale
Foursquare, e tutte quelle, vi state prendendo in giro da soli. Questa è
un'organizzazione che è tutto a posto. Non ho nulla contro di essa. Ma tu
non sei il gruppo. Pentecoste è un'esperienza che è metodista, battista,
presbiteriana, come le Assemblee, e Foursquare, la Chiesa di Dio e le—
come,  il  nome di  Gesù,  e  tutto  il  resto  di  loro  possono avere,  se  solo
obbediscono alla Parola di Dio e Lo seguiranno. Vedranno il miracolo di Dio
cambierà  la  loro  vita  e  le  cose  cadranno  via  e  loro  diventeranno...  Il
Metodista può averlo; il Cattolico può averlo; il Presbiteriano può averlo.
Quanti  Cattolici,  erano una volta  cattolici,  alzate  la  mano.  Non può il
Cattolico averlo? Come ... [Parte non incisa — Ed.]

121 Gesù disse: “Come fu ai giorni di Sodoma, così sarà alla venuta del
Figlio dell'uomo”. È il tempo della sera. Dov'è Dio? Se Dio è con noi, dove
sono i miracoli? Ora, Ebrei 13:8, dice: “Gesù Cristo è lo stesso ieri, oggi e
in eterno”. Lo credete?

Chiniamo i nostri capi. Padre celeste, un tale meraviglioso gruppo di
persone con cui parlare. Potrei mai avere questo privilegio di nuovo, potrò
mai  essere di  nuovo qui.  Oh, Dio,  potremmo mai  più vedere venire la
mattina. La scienza sta cercando di  dirci  che ci  sono cinque stelle che
stanno per cadere insieme. Ecco perché lo si  dice in tutto il  mondo, le
nazioni, stanno congelando su questo lato della terra — continente. Qui a
Phoenix piove a dirotto e c'è un tempo che non hanno mai  visto.  Essi
sostengono che cinque stelle si muovono insieme lassù. Alcuni dicono che
il mondo scoppierà come un'anguria. Noi non lo crediamo, Signore, c'è un
millennio ancora. Ma alcuni dicono che ci saranno terremoti che scuotono
le case da per tutto. Alcuni di loro dicono che le grandi onde di marea
andranno a cento metri in aria nei prossimi giorni.

122 Il mondo sta sussultando. “Ci saranno segni spaventosi”, Tu hai detto
che negli  ultimi giorni  vedremo: “Segni nel  cielo e sulla terra, fuoco e
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riceviate lo Spirito Santo per credere quella Parola. E quando parliamo
quella Parola, se è la vera Parola di Dio, Dio sta dietro di essa. Giusto. Dio
compie i miracoli attraverso le mani dei suoi figli.

Come dissi qui alcune sere fa, in qualche chiesa, Lui è la vite e noi
siamo i tralci. La vite non porta frutto. Sono i rami che portano frutto, ma
prende la sua energia dalla vite. Gesù Cristo, lo Spirito Santo, entra nel
corpo umano, prende la Sua Parola e lo muove, mostra visioni, parla in
lingue, profetizza. Egli fa ogni tipo di opere per confermare la Sua Parola
attraverso il mezzo umano. Questo è esattamente ciò che Egli ha fatto.
48 “Voi siete i  Miei  testimoni.  Riceverete potenza dopo che lo Spirito
Santo  verrà  su  di  voi.  Allora  sarete  Miei  testimoni”:  Vedete?  Dovete
ottenere  prima la  cosa  giusta.  “Aspettate  nella  città  di  Gerusalemme,
finché non siate rivestiti di potenza. Allora sarete Miei testimoni”. Solo a
Gerusalemme? No. “Gerusalemme, Giudea, Samaria e fino agli estremi
confini del mondo, sarete Miei testimoni”.
49 Dopo che la vite e il tralcio sono uniti insieme, o dopo che la vite ha
messo fuori un ramo... perché se uno è innestato, non porterà il giusto
tipo di frutto. Ma se la vite mette fuori un ramo, sarà... Il tipo di vita che è
nel ramo sarà nella vite che porterà il frutto. Pertanto, un vero profeta di
Dio dice che la Parola di Dio è giusta dalla A alla Z. Ogni parola di essa è la
verità.
50 Ora, la ragione per cui  Dio ha fatto quegli  uomini e manda quegli
uomini, è perché la gente non studia la Bibbia. Essi non leggono la Bibbia;
non studiano; non pregano, non scrivono più di una piccola preghiera e la
recitano  alla  mattina,  o  qualcosa  d'altro,  o  fanno  scorrere  un  paio  di
granuli del rosario, e dicono qualcosa un'Ave Maria e Dio — qualcosa. Ma
ciò non è quanto. Vedete? Ma Dio manda un vero profeta e la Parola del
Signore viene sempre al profeta. La Parola del Signore viene al profeta.

E poi se la Parola del Signore è nel profeta ... E allora la gente può
vedere Dio in azione, la Parola di Dio in azione nel profeta (ecco.), perché
Dio conferma la Sua Parola.

51 Guardate  Pietro.  Vide  Dio  all'opera.  Guardate  Paolo,  vide  Dio
all'opera. Guardate gli antichi profeti. Videro Dio all'opera. Esattamente.
Prendete un uomo oggi, un predicatore che predica il  pieno Vangelo, il
battesimo dello Spirito Santo, essi guarderanno quegli uomini e vedranno
Dio  all'opera.  Avrà  una  vita  che  rifletterà  ovunque,  al  di  là  di  un
rimprovero o qualsiasi cosa. Vedete? È Dio all'opera e la gente può vedere.
“Voi siete epistole scritte”. Che tipo di epistola? Una lettera di Dio, Dio che
testimonia che ti ha mandato.

Così  scopriamo che  Egli  manda  i  Suoi  profeti  e  sono  la  cosa  che
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vediamo i Suoi miracoli. Dove sono tutti i miracoli? Dove sono i segni? Se
Gesù Cristo è lo stesso ieri, oggi e in eterno, quindi dov'è il segno che Egli
è lo stesso? Che cosa ha promesso? San Giovanni 14:12, “Le opere che Io
faccio le farete pure voi”.  Dove sono? Egli  l'ha promesso. “Come fu ai
giorni di Lot, così sarà alla venuta del Figlio dell'uomo”, quando Dio scese.
Non sappiamo dove sia andato quel corpo.

Ci sono tre di loro, tre angeli. Uno di loro era Dio stesso venuto giù in
una forma umana, stava lì a mangiare con Abramo. Giusto. Se ne stava lì
e parlò con Abramo riguardo a cose... Egli disse: “Celerò Io ad Abramo
quello  che  sto  per  fare,  Io  vado  giù  a  Sodoma,  ho  sentito  che  è
terribilmente malvagia. Andrò giù per scoprirlo”. Abrahamo lo rifocillò con
latte, pane di mais - focacce di granoturco, sapete, pane di mais e alcune
braciole di vitello; ed Egli mangiò. Giusto. Voi dite: “Dio mangiò quello”?
Gesù mangiò dopo la sua risurrezione. Certo che mangiò. Certo, Lui stava
lì e mangiò. Qualcuno disse: “Quello non era Dio”. Ebbene, Abramo allora
si sbagliò. Lo chiamò “Elohim”. Sapeva che era Dio.

117 Dio,  cosa  stava Egli  facendo? Stava mostrando qualcosa.  Proprio
come Egli scacciò la schiava e il suo bambino - la donna libera e il suo
bambino... Questo è il motivo perchè Abramo non voleva sposare Hagar.
Ma Lui - lei disse: “Sposala ascolta ciò che Sara ti dice”. Perché doveva
essere adempiuto.

Il profeta dovette giacere su un fianco e sull'altro lato per 100 giorni.
Per cosa? Per un segno. Era un segno che Egli mostrava: Dio manifestato
in carne, disse ... Gesù si girò, suo Figlio… quando venne sulla terra, disse:
“Come fu ai giorni di Noè (mangiavano, bevevano, si sposavano, davano in
matrimonio, era come sarà alla fine dei tempi) e come fu ai giorni di Lot,
così sarà alla venuta del Figlio dell'uomo”. Come ho detto ieri sera, ci sono
sempre tre elementi: non credenti, falsi credenti e credenti. E c'erano i
sodomiti, i non credenti. C'era Lot, il falso credente. E c'era Abramo, la
chiesa eletta, chiamata fuori. Vedete?

118 Qui seduti oggi. Qui ci sono oggi. Ci sono il non credente, i sodomiti.
Guardate  là  fuori:  donne  che  camminano  per  le  strade  indossando
pantaloncini, fumano sigarette, ondeggiando i capelli e si fanno chiamare
cristiane. Sì. Oh, my, sì signore. Feste, danze ... uomo pervertito. Riceverò
lettere dopo... omosessuali in aumento. vedete il... ricevo le statistiche del
governo su ciò. Aumento del trenta per cento l'anno scorso. Perversione, il
corso naturale della vita umana è pervertito, Sodoma... guardate il freddo
formalismo in ciò, proprio lo stesso, sguazzano con i maiali.

119 Guardate quel messaggero che andò laggiù… due di loro: un moderno
Billy Graham, com'era, predicando e accecando con la Parola. Poi c'era una
chiesa che non ha fatto — che è stata chiamata fuori, quella chiesa eletta.
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illumina  e  mostra  il  Vangelo  al  popolo.  Lode  a  Dio.  Mi  piace  questo.
Uscendo  dal  seminario  del  cielo  (si,  signore),  e  Dio  conferma  che
provengono da lì; non con tanta conoscenza di genealogie, ma con una
gran quantità di “ginocchiologia”. Giusto.

52 Ora,  notate.  Ora,  quando  noi...  Gedeone,  si  trovava  in  terribili
condizioni. Stava là fuori battendo il suo grano. E la prima cosa che dovete
sapere, egli  guardò lassù. E lui  aveva appena sentito il  messaggio del
profeta. Ora, lo vedrete dal 7° al 10° versetto; potete trovare dove ha
incontrato...  il  profeta venne e diede il  -  il  messaggio,  dicendo loro di
ricordare che Dio era Dio; ed è lo stesso Dio che li ha liberati e che loro
dovevano tornare a Lui. Ora, non dovrebbe essere un messaggio per oggi?
My, certamente dovrebbe.

53 Dio è ancora Dio. Dio è un Dio che era a Pentecoste. Dio è un Dio che
era nel roveto ardente. Dio è un Dio che aprì il  Mar Rosso. Che cosa ci
interessa delle bombe all'idrogeno, o dei rifugi antiatomici, o qualsiasi altra
cosa l'uomo possa fare? “Dio è per noi rifugio e forza, un aiuto sempre
pronto nel momento di difficoltà”. È ancora Dio di Abramo, di Isacco, Dio di
Davide. Certo. È ancora Dio. Vogliamo ascoltare la Parola, che è quello che
... Siamo grati che abbiamo ascoltato la Parola e abbiamo trovato che è
così. Sì, signore.

Lui  è  una  Roccia,  una  possente  Torre,  e  un  Rifugio  in  tempo  di
tempesta. Così Egli è il nostro rifugio, “I giusti corrono in questa torre e
sono al sicuro”. Sì,  sono al sicuro. Giusto. Lui è sul disco di casa base
(posizione gioco baseball. Ed.) . È chiamato al sicuro dal Giudice supremo
(proprio così.), lì lui è al sicuro. “Quelli che sperano nel Signore acquistano
nuove forze”. Egli è la casa di rifugio.
54 Ora, Gedeone, mentre era là a trebbiare il suo grano, senza dubbio, il
profeta stava meditando nel suo cuore il messaggio, che quel profeta gli
aveva dato. “Io sono il  Dio di  Abramo, di  Isacco, di  Giacobbe, Io sono
quello che ti ha fatto uscire dall'Egitto. Io sono quello che ti dà ciò che hai.
Torna a Me”. Là lui e suo padre, là fuori trebbiavano il  frumento, e un
angelo venne a lui — o lui pensò che fosse un angelo. Apparve chiaro che
non era un angelo; era Dio stesso, perché è maiuscolo S-I-G-N-O-R-E.
Vedete?

55 Quando Egli parlò a Gedeone, Gedeone fu un po' sorpreso. Egli disse:
“Ora, uomo forte e valoroso”... Lui non sapeva chi lui fosse. Forse non
sapete chi siete. Potreste essere in molti di quegli uomini valorosi stasera,
qui seduti. “Stai dicendo la chiesetta, il piccolo gruppo”? Oh, my. C'erano
solo due lì, lui e suo padre. Ci devono essere solo due qui, tu e Cristo.
Questo  è  tutto  quello  che serve per  essere  un uomo forte  e  valoroso.
Giusto.
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112 Fratello, quando la Parola si  fece visibile, uscirono dalle finestre e
dalle  porte  e  uscirono  per  le  strade.  Era  successo  qualcosa.  Perché?
Avevano visto un miracolo. Videro delle luci come lingue di fuoco posarsi
su ciascuno di loro. Avevano sentito la scossa della potenza dello Spirito
Santo. L'avevano vista e sentita. Essi sapevano che qualcosa era successo.
Corsero fuori per cercare di testimoniare di ciò e non potevano nemmeno
parlare la propria lingua. Qualcosa era successo.

Tre è  una testimonianza.  Essi  lo  sentirono;  lo  videro;  e  lo  videro
manifestarsi: sentito, visto, e udito. Amen. Tre è un testimone. Ed eccolo
lì, Lo videro. Lo stesso ora, tutte le Sue promesse. Se volete vederle rese
manifeste, l'unica cosa che dovete fare è solo osservare la Sua Parola.
Obbedire alla Sua Parola e Lui lo farà. Oh, my. Giustamente.

113 Se andate qui fuori  in un giorno qualsiasi,  se è il  momento giusto
della giornata ... Credete che è giunto il momento che il Messia appaia?
Credete che sia il momento per la chiesa di mostrare la Sua presenza? Per
mostrare la presenza di  Cristo? E invece voi  volete andare in chiesa e
unirvi alla chiesa e dite: “Noi Presbiteriani ... Noi Battisti ... Noi Metodisti
... Noi Pentecostali ... Noi così-e-così e noi ... noi siamo - noi siamo quelli,
abbiamo ottenuto questo e abbiamo ottenuto quello”. Quel giorno è morto
come la mezzanotte (proprio facendo così. Vedete?), solo facendo quello.
Esatto.

114 Ma è il momento per le luci della sera di brillare. Come dice il cantico,
“Ci sarà luce nel tempo della sera”. È tempo per queste luci della sera di
brillare. Questo è il tempo.

Ora, cos'è che impedisce che risplendano? Voi uscite ogni giorno, ogni
giorno  che  volete  e  semplicemente  rimovete  tutte  le  nuvole  e  il  sole
splende comunque. Il sole splende sempre. Basta spostare le nuvole. Lo
stesso Dio che ha guarito, lo stesso Dio che ha riempito con lo Spirito
Santo, lo stesso Dio ha fatto ogni promessa, è... il Figlio di Dio risplende in
ogni momento. Basta spostare le nubi del dubbio. Egli è lo stesso ieri, oggi
e in eterno.

115 Ma noi abbiamo un sacco di nubi ecclesiastiche che Lo mette in ombra
fuori da noi. Un sacco di sciocchezze denominazionali mantengono Cristo
lontano da noi. Sventola via, con la preghiera, ognuna di quelle vecchie
nuvole e vedete se Cristo non appare lo stesso come Egli era sempre; se
Lui non compare nella stessa Luce, la stessa Potenza, gli stessi segni, gli
stessi miracoli. Vedrete se non è sempre lo stesso Messia. Amen. Mandate
via tutte le nuvole; scostatele da un lato, vedrete se non è vero. Certo.
Se...  ma prima cosa che dovete fare è credere e agire.  Ora,  questo è
giusto.

116 L'uomo forte  e  valoroso.  Aveva  ragione.  Se  Dio  è  con  noi,  allora
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Ora,  la  prima  cosa  che  dovete  sapere,  che  cosa  successe?  Non
appena disse a Gedeone, “Tu uomo forte e valoroso”, chiamò lui,  cosa
poteva fare. Ed egli disse: “No, Signore No, Signore, io... io- non posso
crederlo”.

56 Ora, probabilmente, sembrava un vecchio uomo calvo là appoggiato
contro un cespuglio, sapete, sdraiato dietro un cespuglio, forse avvolto in
una pelle di pecora intorno a lui, o qualcos'altro, un bastone in mano. Non
c'era molto da guardare.  Ed Egli  gli  disse che era venuto a dargli  una
commissione per andare a liberare Israele. Il profeta aveva dato il  suo
messaggio, così lui disse: “Io ti mando a fare questo”.

“Perché”,  egli  disse:  “No,  Signore  No,  no.  Io  so  che  il  profeta
potrebbe  aver  detto  così  e  così  e  così  e,  in  quel  modo,  ma  —  Ma
ricordate”...

Egli disse: “Dio è con te”. Egli disse: “Se Dio è con noi, allora dove
sono tutti i Suoi miracoli”? Ecco la questione.

57 Bene,  ora,  che  cosa  se  avesse  potuto  dire:  “Oh,  certo,  la  nostra
organizzazione è aumentata di diecimila quest'anno. Dio è con noi. No,
ognuno di noi ha così prosperato, tutti prosperano fino a che ognuno di noi
ha due Cadillac a testa”. Questo è il perché non potete essere spirituali
oggi, fino a che non possedete tre o quattro Cadillacs, si sa, alla fine con
queste cose, (vedete?), qualcosa di simile, avere la cosa più rilevante che
c'è nel paese. Ma ascoltate.

58 No, lui - - egli non poteva avere quello. Non disse quello. Vedete? Egli
disse: “Se” ... Oggi diciamo: “Beh, come fai a sapere che Dio è con noi?
Perché stiamo crescendo in numero.  Abbiamo più chiese di  quante ne
abbiamo mai avute. Abbiamo ... Perché, sapete, anche il sindaco della città
viene nella nostra chiesa. Noi sappiamo. Noi abbiamo la chiesa più grande
del ... siamo i migliori. Sappiamo che Dio è con noi, perché la nostra gente
sta prosperando, essi indossano gli abiti migliori. Loro... hanno le case
migliori”.  Va tutto  bene.  Siamo grati  per  questo.  Ma questo  non è  un
segno che Dio sia con voi.

59 Gedeone sapeva di cosa stava parlando. Egli disse: “Allora, signore,
se Dio è con noi, dove sono tutti i Suoi potenti miracoli? Quel profeta ci ha
detto che Egli era il Dio che ci ha fatto uscire dall'Egitto. Egli colpì la terra,
Egli li liberò. Lui è un Dio di liberazione. E se mai Egli era Dio, Egli è ancora
Dio.

Io dico la stessa cosa stasera. Se mai Egli era Dio, Egli deve rimanere
sempre Dio. Se mai era tutto - l'Onnipotente, Lui è ancora l'Onnipotente.
Certamente Egli  lo  è.  La Bibbia  dice:  “Egli  è  lo  stesso ieri,  oggi  e  per
sempre (Ebrei 13: 8)... Gesù Cristo è lo stesso ieri, oggi e in eterno”.
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Egli disse: “ È vero. Ne hai avuto cinque, e quello con cui vivi ora non
è tuo marito”.

108 Lei  si  voltò.  Cosa?  Aveva  incontrato  la  Parola  vivente.  Lei  disse:
“Signore, vedo che tu sei un profeta. Ora, non sappiamo se sorge qualche
profeta in questo giorno. Ma sappiamo che quando il Messia viene, quello
sarà il segno che Egli ci mostrerà. Egli ci dirà queste cose”.

Egli disse: “Io sono Colui che ti parla”. Oh, my.

Che cosa vide? Un'intera città si volse a Dio. Perché? Lei ha seguito la
Parola del Signore. “Io sono Colui che ti parla”.

E lei corse in città e disse: “Leggiamo le Scritture. Non dice la Bibbia
che sarà il segno del Messia? Venite là fuori a vedere un uomo che mi ha
detto le cose che ho fatto”.

109 Come fai  a  saperlo?  Proprio  come ha  fatto  Giovanni.  Come fai  a
sapere che è in mezzo a voi? Questa è l'epoca. Come fai a saperlo? Questo
è il vero Messia, perché è il momento che il Messia appaia.

Non capite cosa voglio dire? È il momento per questa chiesa che stia
in piedi. È il momento per il movimento Pentecostale che si svegli. Tiratevi
fuori dalle vostre tradizioni nelle quali siete sprofondati dentro. Scuotetevi,
e chiedete della vecchia via. Sbattete la polvere ecclesiastica fuori da voi
stessi. Alzatevi nel Nome di Gesù Cristo. Alzatevi e prendete Dio in Parola
e marciate in avanti.
110 Se  Dio  è  con  noi,  dove  sono  i  Suoi  miracoli?  Dove  sono?  Dove
vediamo quei segni? Se Dio è in tutte queste chiese e questi grandi torrioni
ecclesiastici e così via, e tutte queste cose e di dottorato, mostratemi i
Suoi miracoli. Dov'è Dio? Gloria. Questo è tutto. Dov'è Dio? Dove sono i
Suoi  miracoli?  Dove  appare  Dio,  Egli  è  soprannaturale.  I  Suoi  segni
soprannaturali seguono un Dio soprannaturale. Dio è... Dove sono tutti i
Suoi miracoli?

111 Lei vide il miracolo di Dio, il segno del Messia. Persuase l'intera città...
la Bibbia dice che tutti gli uomini... Gesù non l'ha più fatto. Loro credettero
alla testimonianza della donna. Lei ebbe il privilegio di condurre tutta la
città a Cristo, perché seguì la Sua Parola e vide che Egli poteva compiere
un miracolo, sapeva che era…

Il popolo pentecostale... I pentecostali, centoventi, che andarono ...
Dopo che Gli  avevano creduto, andarono e Gli  obbedirono, aspettando
nella  sala  superiore  fino  a  quando  non  sono  stati  rivestiti  di  potenza
dall'alto.  Uscirono  dal  tempio,  paurosi,  tirarono  giù  le  tapparelle,
sbarrarono  le  finestre,  un  vecchio  cenacolo,  salirono  lungo  il  lato  ed
entrarono  in  una  porta,  stettero  lassù  per  dieci  giorni  e  dieci  notti  in
attesa.
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60 Egli disse: “Ora, se è Dio, se Dio è con noi, dove sono tutti i miracoli?
Dove sono tutti i segni che Egli fatto”. Ora, potrebbero aver avuto tutti i
tipi di segni e tutto il resto, ma non erano segni scritturali. Ora, tu devi
avere un segno scritturale.

Gesù disse ... Alcuni di loro dissero: “Beh, noi abbiamo più membri Se
abbiamo  un'organizzazione  più  grande,  se  abbiamo  questo,  quello,  o
quell'altro, persone meglio vestite, se le nostre chiese sono in crescita, la
nostra organizzazione, la nostra denominazione, il nostro - nostro - i nostri
ministri sono meglio addestrati, non è un segno che Dio è con noi”? No,
signore. Non ha nulla a che fare con ciò.
61 Gesù non disse: “Avranno migliori organizzazioni mentre crescono e
—  e  servono  Me,  avranno  chiese  migliori  man  mano  che  crescono  e
servono  Me”.  Gesù  disse:  “Questi  segni  accompagneranno  coloro  che
avranno creduto: nel Mio nome scacceranno i demoni, parleranno nuove
lingue”. Ecco questi sono i segni scritturali. Sì, signore. Se Gesù Cristo è lo
stesso ieri, oggi e in eterno, quindi dov'è Egli? Noi abbiamo il diritto di
dirlo.

62 Quando Eliseo seguì Elia... E lui disse: “Io ti  chiederò una cosa. È
quella doppia porzione dello spirito che è su di te”. Ed egli gettò indietro il
suo mantello. Scese laggiù e si tolse quel mantello, colpì il  Giordano e
disse: “Dov'è il Dio di Elia” Si aprì di nuovo.

Se la chiesa oggi... Se Gesù Cristo è lo stesso ieri, oggi e in eterno,
abbiamo il diritto di chiederlo e dire: “Dov'è la promessa che Gesù Cristo ci
ha fatto, 'Io sarò con voi, perfino in voi fino alla fine del mondo'. Dove è la
Sua promessa? Fatemi vedere eseguire le Sue opere”.

63 La cosa che ci vuole prima è la Sua Parola. Non andate qui fuori con
qualche  capriccio  e  credere  che  lo  possiate  fare.  Dovete  tornare  alla
Parola, ottenere le giuste condizioni.  Dovete credere alla Sua Parola e
agire su ogni Parola che Egli ha detto per vedere le grandi opere di Dio.
Ora, ricordate, se solo volete farlo (vedete)? Credete alla Sua Parola, ciò
che Egli ha detto e poi agite su di essa... potete crederlo?

Ora, non puoi andare su e stringere la mano al ministro e stringergli
la mano cospargere un po' d'acqua su di voi e dire: “Ora è tutto. Dare loro
la mano d'associazione . ”Non è scritturale. No, non è giusto. Non puoi
farlo. Devi seguire la Parola. Devi fare esattamente ciò che Dio disse di
fare. Giusto.

64 Non puoi dire: “Beh, io credo che Gesù Cristo è il Figlio di Dio. Credo
che ho ricevuto lo Spirito Santo quando ho creduto”. Non è quello che dice
la Bibbia. No, signore. Non lo è. Puoi credere che sia giusto, per la vita
eterna; ma poi devi avere Dio per sigillarlo con lo Spirito Santo. “Avete
ricevuto lo Spirito Santo dopo che avete creduto”? Vedete? Non quando
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che dimora in Me. Qualunque cosa viene da quelle Tue labbra che parlano,
io credo che sia l'incarico di Dio. (Oh, my, my.) Tu sei il Messia. Che cosa è
il Messia? L'Unto”. “Tu sei l'Unto di Dio”.

105 Dio aveva un unto di minore misura, un giorno, e il  suo nome era
Elia. E Eliseo ... E la donna ha avuto un bambino che era morto. E andò da
questo servo di Dio e disse: “Tu uomo di Dio”. Lei Lo riconobbe. E questo
unto di Dio andò e camminò per il pavimento (Oh, my), stese il suo corpo
su quel piccolo bambino morto, lui starnutì sette volte e tornò in vita.

E se Dio ha fatto quello tramite il Suo profeta unto, quanto più Egli lo
farà tramite l'Emmanuele? “Io credo che Tu sei il Figlio di Dio”. Se mai vuoi
qualcosa da Dio, devi credere al servo di Dio, la Parola di Dio. Vedete? E
Lui è la Parola. “Io credo. Dimmi che cosa fare”.

“Dove l'avete posto”? Egli scese giù alla tomba, piangendo come un
uomo.  Quando  arrivò  laggiù,  cosa  disse  Egli  di  fare  quando  arrivi  lì?
Vedete, avete anche voi qualcosa da fare, sapete. Disse: “Togliete via la
pietra, se volete vedere un miracolo”.

106 Voi malati stasera, se volete vedere un miracolo, togliete la pietra.
Togliete quella pietra, quel peccato, collocato alla porta. Che cos'è? Dici,
“Fratello  Branham,  non  faccio  niente”.  Ma  se  non  ci  credi,  non  può
succedere.  Togliete quella  pietra d'incredulità  e vedrete cosa succede.
Togliete la pietra. E quando lei  obbedì alla Parola del Signore, vide un
miracolo. Certo.
107 La donna al pozzo, lei era una specie di sotto ... Non sapeva cosa
dire. Vide questo Giudeo seduto là. “Ora, è strano che tale Giudeo parli
con  me.  Io  sono  una  donna  Samaritana.  Mi  chiedo  quale  sia  il  Suo
motivo”? Disse: “Beh, voi dite... voi Ebrei dite, adorate in Gerusalemme. I
nostri padri hanno adorato su questo monte”. Egli disse: “Donna, ora ti
dico che né a Gerusalemme, né su questo monte. Ma Dio è Spirito e quelli
che lo adorano devono adorarlo in Spirito e Verità”.

Sapeva che sembrava giusto. Se Dio è Dio di uno Egli è Dio di tutti, di
tutta la Sua creazione. Sì, signore. E così lei guardò, sapete. Razze e tribù
e il colore non hanno nulla a che fare. Li ha fatti tutti Dio. Dio da un uomo
ha fatto a tutte le nazioni da Adamo. Qui scopriamo che il colore della pelle
e la — le loro tradizioni, o la loro appartenenza alla Chiesa non ha nulla a
che fare con ciò. Si tratta di un cuore onesto che Lui sta cercando.

Così Egli guardò laggiù... E lei guardò di nuovo, disse... Allora per
prima cosa sappiate,  Lui  la  contattò e scoprì  qual'era il  suo problema.
Aveva vissuto con l'uomo sbagliato, e Lui disse: “Va a prendere tuo marito
e vieni qui”.

Lei disse “Io non ho alcun marito”.
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avete creduto,  ma dopo che avrete creduto riceverete il  ...  Dopo aver
creduto allora siete stati sigillati con lo Spirito Santo della promessa, dice
la Scrittura: dopo aver creduto. Giusto. Ma prima devi crederlo e agire su
di esso.

65 Non puoi dire: “Oh”. Ci sono molti simpatizzanti che dicono: “Oh, la
Bibbia è giusta, si fratello Branham, io credo che la Bibbia sia vera. Ma sai,
io .. Io non so”. “Ecco, ”Ma io“... Vedete, ecco, proprio come una vecchia
capra sbatte la testa, lo sapete. proprio... capite? ”Ma va tutto bene, ma
sapete, il nostro pastore non lo crede. È tutto a posto, ma io non credo che
si possa fare“. Vedete, eccolo ancora. Vedete? Non lo vedrete mai. Dovete
agire.  Dovete  fare  qualcosa.  E  quando prendete  la  promessa di  Dio  e
sapete che è la promessa di Dio, e agirete su di essa, vedrete i grandi
miracoli di Dio ritornare nella Chiesa del Dio vivente. Giusto. Lo farete.

66 Ora, pensate a questo, amici: come può Dio mentire? Crederete in
una  chiesa?  Quando  ho...  Quando  mia  madre  stava  morendo,  l'altro
giorno,  disse  -  disse  a  Dolores  (lei  è  mia  sorella,  nove  ragazzi  e  una
ragazza,  e  Dolores  era  la  più  giovane),  disse:  “Dolores,  tu  sei  la  più
giovane. Mi hai amata, e mi hai aiutata e hai lavato per me e ti sei presa
cura di me da quando sono vecchia. ”Disse: “Billy, tu sei il mio primo”.
Disse: “Tu mi hai  dato da mangiare, e guardata che io non soffrissi  la
fame. E prima che il vostro papà morisse, quindici o venti anni fa”. E disse:
“Mi hai sempre curata e visto che avessi sempre il cibo e il carburante, e
tutto”. E disse: “Billy, sei stato una guida per me, una guida spirituale che
mi ha portato al Signore Gesù”. E disse: “Ora, oggi vado, e sono felice. Ho
tanta voglia andare a casa, non so cosa fare”.

Poi  rimasi  lì,  e  dissi  “Mamma,  sai  la  nostra  origine  è  cattolica.
Pertanto, quando ero un ragazzino e quella Voce mi parlò, disse: 'Non
fumare,  bere  o  altro.  C'è  un  lavoro  da  fare  per  te  quando  sarai  più
vecchio', sono andato giù alla chiesa cattolica per scoprirlo. Il sacerdote
disse questo,'Sai, noi siamo la Chiesa. Noi siamo il corpo delle persone.
Dio è nella Sua chiesa”.
67 “Bene,  allora”,  pensai,  “Non è giusto,  così  tante differenze.  Devo
andare a vedere ciò che qualcun altro dice'”.

Mi avvicinai ai Luterani. Dissero: “Oh, no. Noi siamo la Chiesa”. Ho
scoperto quello che è una chiesa, è un corpo di persone che sono state
chiamate fuori. Beh, i Luterani erano in un modo, i Cattolici in un altro, i
Battisti un altro, i Metodisti un altro, i Presbiteriani un altro. Non ho potuto
mettere fede in  questo.  Qual'è  la  chiesa? Ognuno aveva qualcosa che
sembrava giusta.

“Sai che cosa ho detto, mamma? Sono tornato indietro alla Bibbia.
Sia 'ogni parola d'uomo una menzogna e la Mia la verità'. E ho seguito la
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ciechi, storpi e avvizziti e subito si allontanò da loro perché questo era
quello che... Egli disse che sapeva che l'uomo era in quella condizione per
quel tempo. Vedete? Poi disse loro: “Io non posso fare nulla finché il Padre
Mi mostra cosa fare”. Ora, scopriamo.

Naturalmente quello era un grande difetto, pensavano loro contro di
Lui. Ma Egli agiva solo per piacere a Dio. E ogni uomo che serve Dio agirà
per piacere a Dio. Farà quello che Dio gli dice di fare, assolutamente.

102 Marta, era consapevole del fatto che Egli era... Dopo un po... Marta,
dicevano che lei non era — era lenta nel fare e nel mantenere la sua casa
pulita. Ma quando la resa dei conti arrivò, mostrò il suo colore. Sì, signore.
Maria stava per piangere, perché suo fratello era morto. Ma Marta uscì e
incontrò la Parola vivente. “In principio era il Verbo, il Verbo era presso
Dio, e il  Verbo era Dio. E la Parola si  fece carne e venne ad abitare in
mezzo a noi”. Lui era la Parola vivente di Dio (proprio così), La Parola di
Dio manifestata. Non c'è da stupirsi.  Poteva discernere i  pensieri  della
gente. Ora, la Bibbia dice ... voi dite: “Oh, è quella la Parola”? Sì, signore.
Sì, signore.

Non conosci la Bibbia? Ebrei quattro, dice: “Infatti la parola di Dio è
vivente  ed  efficace,  più  affilata  di  qualunque  spada  a  doppio  taglio  e
penetra fino a dividere l'anima dallo spirito, le giunture dalle midolla; essa
giudica i sentimenti e i pensieri del cuore”. La Parola di Dio, quando è in
voi. Sì, signore. La Parola di Dio manifestata in Lui.

103 Così Marta, quando lei arrivò ...  E lei  cadde ai Suoi piedi, e disse:
“Signore”, Signore, ciò era quello che Egli è, “Se fosti stato qui mio fratello
non  sarebbe  morto”.  Vedete?  Disse:  “Ma  anche  ora,  qualunque  cosa
chiederai a Dio, Dio lo farà”. Oh, ecco. Ecco. “Non importa quello che hai
fatto, il tuo atteggiamento, tu stai seguendo ciò che Dio disse di fare. Se
tu hai detto questo o quello, o se sei venuto, o non sei venuto, qualunque
cosa chiederai a Dio, Dio te la darà”.

Egli disse: “Tuo fratello risusciterà”.

Disse: “Sì, Signore, egli sorgerà negli ultimi giorni. Egli sorgerà ... lui
è un uomo buono, lui... sorgerà nella risurrezione universale”.

Egli disse: “Io sono la Risurrezione e la Vita. Chi crede in Me, anche
se muore, vivrà”. Nessuno poteva dirlo all'infuori di Lui. “Chi vive e crede
in Me non morrà mai. Credi tu questo”?

Lei  disse:  “Sì,  o  Signore,  io  credo che  Tu sei  il  Figlio  di  Dio,  che
doveva venire nel mondo”. Ecco.

104 Che  cos'è?  Lei  agisce.  Vuole  vedere  un  miracolo,  così  lei  vuole
scoprire cosa dice la Parola. “Credo la Parola. È essa è lì in forma del Figlio
di Dio. Le Sue Parole non sono le Sue. Non sono Io che parla, ma il Padre
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Bibbia proprio come essa dice e ho ottenuto gli stessi risultati che hanno
avuto loro, là in quel tempo. Quindi sono” ...

E  noi  riposiamo  su  quello.  Sono  gli  stessi  risultati.  Dio  deve
mantenere la Sua Parola. Giusto. Vero. Solo se ci crediamo, lo obbediamo,
lo accettiamo, e agiamo di conseguenza...

68 Noè aveva una promessa da Dio. È stato Dio che parlò a Noè. Ma
Noè, prima di poter vedere il potente miracolo di Dio, dovette andare a
lavorare all'arca. Doveva costruire l'arca per stare sulla Parola, portare
fuori  le tavole, estrarre la pece, versarla nel  legno. Doveva fare l'arca
quando sembrava pazzesco per tutti gli altri. Ma cosa stava facendo? La
preparava comunque. Egli deve avere impiegato sui cento e venti anni per
costruire  l'arca.  Ancora  nessun segno di  altra  cosa,  ma si  tenne sulla
Parola. Egli agiva sulla sua commissione. Amen.

“Andate in tutto il mondo e predicate il Vangelo ad ogni creatura”.
Agite  sulla  vostra commissione,  guardate a ciò  che Dio fa.  Agite  sulla
commissione. “Questi segni seguiranno coloro che credono”, Vedete? Agite
sulla commissione.

69 Tu dici: “Io ho ricevuto la Parola di Dio”. Pregano per te e lo Spirito
Santo ha promesso la tua guarigione. Allora non m'importa quanto ci vuole
finché arrivi, agisci ancora sulla tua commissione. Comportarti come se
fossi guarito, dando lode a Dio, continua ad andare avanti. Proprio così.

Voi dite: “Bene, fratello Branham, io non ho ancora mai ricevuto lo
Spirito Santo”. Accetta la promessa e continua ad agire... Ora, non dire ce
l'hai perché l'hai detto tu. Non funzionerà.

Che cosa sarebbe se i discepoli, dopo che dissero: “Gesù ci ha detto
di andare su oggi e di aspettare. Egli invierà la promessa su di noi”. E circa
dopo nove giorni, forse Matteo o alcuni di essi avrebbero potuto venire... o
dire, forse era Filippo, o alcuni di essi, vennero su e dissero: “Pietro, non
credi che Lo abbiamo già ricevuto? Non pensi che Lo abbiamo già avuto,
perché  guarda,  Egli  ci  ha  commissionato  di  venire  qua  ad  aspettare.
Vedete?  Noi  siamo qua su?..  Questo  è  il  nono giorno e  sapete,  l'altro
giorno ho avuto una sorta di  sensazione forse Egli  l'ha già dato a noi.
Credo che sia meglio che lo accettiamo per fede e andiamo avanti”. Amen.

70 No,  signore.  Essi  rimasero  lì  e  aspettarono  fino  a  che  venne
l'evidenza. Amen. Andarono là e aspettarono fino a che videro qualcosa su
cui poter aggrapparsi e dire: “Ecco è questo”. Perché? Avevano una prova
scritturale di ciò.

Come facevano a sapere che lo avrebbero avuto? Isaia disse: ora,
Isaia 28:19:

“Precetto  dopo  precetto;  linea  dopo  linea,  un  po'  qui  ,  un  po'  lì.
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Argento e oro, non ne erano interessati, senza istruzione. “Ma quello che
ho, ti darò. Nel nome di Gesù Cristo, alzati e cammina”. Hallelujah. Quelle
erano le loro credenziali. Questo è ciò di cui avevano bisogno. Stavano
seguendo  la  Parola  di  Dio.  Allora  videro  il  miracolo  di  Dio,  quando
seguirono la Parola di Dio.

Paolo una volta si  mise a predicare, egli  vide un uomo che aveva
fede. Egli disse: “Io vedo che hai fede per essere guarito. Alzati”. Quello
era.  Sì,  signore.  Era...  Chi  era  lui?  Volete  vedere  un miracolo  di  Dio?
Seguite la Parola di Dio.

99 Svelta, Marta. Oh, my. La povera piccola aveva il cuore spezzato. Lei
aveva lasciato la sua grande chiesa, lei e Maria. Avevano ospitato Gesù,
avevano preparato un posto per Lui a Betania. Dopo che Lui... non aveva
un posto dove stare. Loro gli avevano dato una casa lì con loro, con lei,
Marta, e Maria, e Lazzaro. E loro pensavano che lui  era sicuramente il
Messia, e tutto questo. E il fratello si ammalò.

Vedete come Dio lascia che le cose accadano? Proprio ti fa a pezzi per
provarti. Ogni figlio che viene a Dio deve essere provato e testato. “Non
pensate sia strano, amati, quando vengono prove ardenti”. È tutto fatto
per provare la vostra fede. Vedete?

100 E così Gesù se ne andò. Ed Egli disse che stava andando via. E così
allora mandarono a chiamarLo, dicendo che Lazzaro si è ammalato. Così
gli mandarono a dire: “Colui che Tu ami è malato”. Gesù non prestò alcuna
attenzione a ciò, per niente, andò dritto avanti, andò in un'altra città. Altri
vennero di corsa e dissero: “Lazzaro è malato. Sta per morire, ritorna”.
Gesù semplicemente li ignorò come se nulla fosse accaduto, andò dritto
avanti. Vedete?

Aveva già visto quello che il Padre avrebbe fatto, perché Egli dice in
San Giovanni

5:19: “In verità, in verità vi dico che il Figlio non può da Se stesso far
cosa alcuna, se non la vede fare dal Padre. E quello che il Padre mostra al
Figlio,  quello  è  ciò  che  egli…  Io  opero… Egli  opera,ed  opera  tutt'ora”,
vedete? “Io faccio solo quello che Egli Mi mostra di fare”. Ora, Lui non
mente. Non può mentire. Non ha mai compiuto un miracolo fino a che
prima Dio gli mostrasse con una visione cosa fare (S. Giovanni 5:19). Se
non è così, quella Parola è sbagliata. Allora, se è sbagliata, che tipo di
Bibbia stiamo leggendo. Vedete? È tutta ispirata, benissimo. Vedete? Ma
Egli lo fece e tutti i profeti, proprio come Dio Gli mostrava che cosa fare.

101 Egli  passò  e  guarì  quell'uomo  che  giaceva  là  con  problemi  alla
prostata, o la tubercolosi, o qualcosa del genere o altro, e aveva 38 anni.
Era in ritardo, non stava morendo. Lasciò là a giacere migliaia di zoppi,
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Attenersi a ciò che è bene. Ebbene, sarà mediante labbra balbuzienti e
mediante una lingua straniera che il SIGNORE parlerà a questo popolo. E
questo è il riposo che ho detto che dovrebbero vedere.

Gioele 2:28 dice:

“E avverrà negli ultimi giorni, dice Dio, Io spanderò del Mio Spirito
sopra ogni carne, e i vostri figli e le vostre figlie profetizzeranno. Sulle Mie
ancelle e serve riverserò del Mio Spirito”.

Essi  stavano  aspettando  che  succedesse  qualcosa  che  potessero
guardare  e  vedere.  Se  Gesù  Cristo  è  lo  stesso  ieri,  oggi  e  in  eterno,
guardiamo ciò che Egli ha promesso di fare. Rimaniamo con quello fino a
che viene. Si.

71 Noè costruì subito l'arca, tenendosi su di essa, predicando per tutto il
tempo,  proprio  sulla  porta  dell'arca,  predicando  a  loro,  costruendo  e
predicando a loro. Questo è un vero profeta di Dio oggi, che sta proprio
nell'arca, Cristo Gesù. “Se dimorate in Me, le Mie Parole in voi”, continuate
a costruire, martellate ovunque essi  siano, riempiendo ogni buco. Non
lasciare che il diavolo abbia un gancio da qualche parte. No - no, signore.
Stai  sulla  porta  e  predica.  Stai  proprio  sulla  porta  dell'arca  e  predica.
L'arca, la porta, Cristo è la Porta dell'arca. Questo è esattamente vero. “Io
sono la porta dell'ovile”. E così, stai proprio lì e predica.

72 Noè, prima vide i grandi miracoli di Dio per sapere che Egli era Dio,
egli vide prima la promessa, ebbe la promessa, si aggrappò su di essa e
mise in pratica la promessa finché non vide il  potente miracolo di  Dio.
Amen. Sì. Allora vide il potente miracolo di Dio.

73 Mosè, va in Egitto con un bastone in mano, come ho detto l'altra
sera; un'invasione di un uomo che prende il sopravvento con un vecchio
bastone secco nella sua mano. Vedete? Egli l'ha fatto. Certo che l'ha fatto.
Certo l'ha fatto. Perché? Stava agendo. Come fai a saperlo? “Beh, quando
arrivi  lì,  Faraone t'impiccherà. Ti  aspetta da quarant'anni.  E quando ti
trova, certamente sarai morto. Hai ucciso un egiziano. Sai cosa vuol dire
colpire un egiziano è la morte. E qui tu ne hai ucciso uno e lo hai nascosto
e sei  scappato. Quando tornerai  laggiù, sarà la morte. ”Ma cosa stava
facendo? Agiva. Amen. Non so quanti giorni ha impiegato da Madian per
andare laggiù, ma lui andò giù. Oh, andò giù con quel bastone in mano,
perché  stava  agendo  su  quello  che  Dio  gli  aveva  promesso  che  Egli
avrebbe fatto.

74 Ora, se Dio vi dà un'evidenza dello Spirito Santo, come apparve a
Mosè nel fuoco là in quel tempo e gli fece sapere che Egli era Dio, allora
voi dovreste... se avete visto Dio guarire gli altri, come Mosè gettò il suo
bastone per terra una volta e si tramutò in un serpente lui sapeva che Egli
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95 Non vedete come la chiesa sta procedendo? Lutero, la giustificazione;
Wesley, la santificazione; poi viene lo Spirito Santo. E ora, la chiesa viene
levigata e stabilita, senza macchia né ruga, così Lui che non ha macchia né
ruga può scendere e unirla insieme per la risurrezione, perchè la chiesa del
Dio vivente prende il  suo volo nella gloria. Sì.  Vedete? Sì. Ora, stiamo
vivendo in quel giorno.
96 Ora,  Giovanni  aspettava che questo  avvenisse.  Egli  disse:  “Io  Lo
conosco.  Egli  è  là  fuori,  non  so  dove  Egli  sia.  Lui  sta  là  fuori”.  Forse
qualche vescovo si avvicinò e disse: “Sai, ho avuto una strana sensazione
su di me per un po'. Sai, forse sono io il Messia”. Egli disse: “Vattene”.
Disse Giovanni: “Quello non è lui”. Bene.

Si fa avanti un altro, disse: “Sai cosa? Io ho la più alta laurea. Sono
Caifa, il  sommo sacerdote. Se ci  fosse qualcuno unto come Messia, un
uomo, dovrei essere io”.

“No, no, no, no, non è Lui”. Ma Giovanni disse: “Colui che nel deserto
mi ha detto di andare a battezzare con acqua, disse che su Colui vedrò lo
Spirito scendere e rimanere,  Egli  è Colui  che battezzerà con lo Spirito
Santo e fuoco”.

97 E ricordate, Giovanni Lo vide e nessun altro lo vide. Era un segno
dato a Giovanni  di  vederlo.  Ed egli  lo  vide,  e Giovanni  era sicuro.  E il
motivo per cui egli poté annunciare: “Questo è il Messia” ...

“Come puoi essere sicuro”?

“Sto seguendo la Parola di Dio”.

Come  posso  essere  sicuro  che  quest'uomo  è  un  credente?  Sto
seguendo la  Parola  di  Dio.  Dio  disse:  “Questi  segni  accompagneranno
coloro che credono”. Non perché lui ha una laurea in letteratura, perché lui
ha un dottorato di  ricerca o un dottorato in giurisprudenza o vescovo,
presbitero, cardinale o papa. Vedete? Ciò non ha nulla a che fare con ciò.
Queste sono tradizioni artificiali. Hallelujah.
98 La Bibbia dice: “Questi segni accompagneranno coloro che credono:
nel  Mio  nome  scacceranno  i  demoni,  (non  si  può  nemmeno  negarlo,
vedete?),  parleranno lingue nuove,  prenderanno in  mano i  serpenti  o
berranno cose mortali, imporranno le mani sui malati e questi guariranno”.
Gesù disse: “In verità, in verità vi dico che chi crede in Me farà anch'egli le
opere che faccio Io”.

Che tipo di opere Egli  fece? Ecco. Ha Egli  organizzato una scuola?
Inviò  i  suoi  discepoli  ad  una  scolarizzazione?  Ha  dato  a  Pietro
un'istruzione? Non riusciva nemmeno a scrivere il proprio nome. La Bibbia
dice  che  lui  e  Giovanni  non  erano  solo  illetterati  ma  erano  ignoranti,
ignoranti  e senza istruzione; ma avevano qualcosa da offrire all'uomo.
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lo avrebbe fatto di nuovo. Lui sapeva, Egli era Dio e ciò che Egli ha fatto
una volta Lui può farlo di nuovo. Proprio come il profeta disse a Gedeone,
“Il Dio dei vostri padri vi ha fatto uscire dall'Egitto e ha fatto tutti questi
miracoli e altro. Egli lo farà di nuovo”. Giusto.

Bene, il Dio che ha guarito i malati è un Dio che guarisce anche te. Il
Dio che diede lo Spirito Santo in quel tempo è il Dio che lo dà a te. Il Dio
che guarì Hattie Waldrop da un cancro, morta nella linea di preghiera, ti
guarirà. Certo. Egli è Dio; questo è tutto. Se vi aspettate di vedere i Suoi
grandi  miracoli  e  la  Sua potenza,  allora prima accetta la Sua Parola e
agisci di conseguenza. Certo.
75 Mosè agì per prima, poi vide i grandi miracoli di Dio. Quando Dio gli
disse di camminare verso il mare, egli dovette andare verso il mare per
vedere i possenti miracoli. Qualunque cosa fece, dovette obbedire a Dio
per vedere i grandi miracoli di Dio. Questo è quello che dobbiamo fare.

Elia, quando andò là in cima alla montagna, li chiamò lassù e disse:
“Vediamo chi è Dio. Il Dio che risponde col fuoco sarà Dio”, perché egli
sapeva che Dio è un fuoco consumante. “Sia Dio Colui che da la risposta
col fuoco”.

Essi dissero: “Questa è una buona idea. Andiamo lassù”.

Perché lui non aveva paura che i pagani avessero qualcosa. Quando
andarono  ad  invocare  Baal  tagliandosi  e  facendo  bizzarrie  e  saltare
sull'altare, lui camminando avanti e indietro, disse: “Chiamate un po' più
forte, forse sta in disparte. Forse sta schiacciando un pisolino, è andato
pesca, o qualcosa”, sapete. Disse: “Gridate un po' più forte”. Egli sapeva
dove si trovava. Sì, signore. Un uomo che sia mai stato in contatto con Dio
e  abbia  una  commissione  da  parte  di  Dio,  tutti  i  diavoli  usciti  fuori
dall'inferno non potranno toglierla da lui. Egli sapeva dove stava. Certo.
Camminava avanti e indietro...

76 Poi, quando toccò a lui, pose il suo sacrificio al momento dell'offerta
della sera. Rotolò su le dodici pietre per mostrare la comunione di tutte le
dodici tribù d'Israele, andò là fuori e disse: “Ora, Signore Dio di Abramo, di
Isacco e di Israele (Lo chiamò con il Suo nome di principe. Vedete?), di
Israele, fai sapere oggi che Tu sei Dio, ed io sono il Tuo profeta, e ho fatto
tutto questo alla Tua Parola”.

Ecco.  Che cosa era? Agì  sulla  Sua Parola.  Che successe? Il  fuoco
scese. Sì, signore. Esso consumò il sacrificio. Egli lo vide e tutto il popolo
vide la potente opera di Dio, quando agì sulla Parola di Dio.

77 Giosuè. Egli marciò intorno a quel muro proprio esattamente come il
Sommo Capitano gli disse di fare. Era fuori un pomeriggio che camminava.
Si chiedeva come avrebbe fatto per oltrepassare le mura. Egli sapeva che
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92 La prima volta che Cristo venne fu attraverso la vergine. La prossima
volta che viene è attraverso il leone della tribù di Giuda. I pesci incrociati,
l'epoca del cancro, e tutto, se lo leggete tutto, come lo studiò Giobbe... E
voi che leggete il libro di Giobbe, lo capirete. Ora, il diavolo, naturalmente,
lo prende e con quello fa le cose.

Poi  torniamo  alla  successiva  che  chiamano  l'insegnamento  della
piramide.  Non  andate  mai  dietro  a  ciò.  Avete  una  Bibbia  da  seguire.
Vedete? Ora, la prossima è la piramide, ma se avete il  vero significato
dietro di essa ... Ora, guardate la piramide per l'epoca della chiesa. Lo
sapevate che ... guardate... avete un biglietto da un dollaro? Guardate sul
retro. C'è una piramide. Dall'altro lato, c'è il sigillo degli Stati Uniti. Perché
gli Stati Uniti dovrebbero riconoscersi sotto la piramide, il Gran Sigillo?
Guardate appena sopra quella pietra della vetta che sormonta la piramide
e lo vedrete stare lì con una luce splendente intorno ad essa. Vedete? Per
che cosa sta lassù? Questo è il Grande Sigillo.

93 Perché non è quel ... non hanno mai ha messo una cima sulla pietra.
Io sono stato là alla piramide. Perché non hanno messo una cima su di
essa? Perché è stata rigettata.

Quella  era  la  pietra  angolare  in  cui  tutte  le  altre  pietre  erano
incastrate insieme. Evocavano le epoche della chiesa. Guardate in quel
tempo all'epoca Luterana, erano la maggioranza. Allora, solo confessare
Cristo  era… my,  significava essere  un cristiano,  la  giustificazione.  Poi
venne Wesley, la santificazione, un po' più rigoroso: la santificazione. Poi
viene  la  Pentecoste,  il  battesimo  dello  Spirito  Santo.  Che  cos'è?  Una
struttura. Giustificazione, santificazione, battesimo dello Spirito Santo.

94 Ora,  che  cosa  sta  Egli  facendo?  Questa  deve  essere  levigata
perfettamente, quella chiesa viene portata dentro in quel posto, quella
Pietra che viene si adatta sulla cima di essa... Vedete quello che voglio
dire? Quello è il  quadro della chiesa. E in tutto questo è la chiesa. Ora
questo è solo — sto facendo un - una parabola, di cui sto parlando. Non
cercate di addentrarvi.

Poi, la prossima Bibbia, la vera Bibbia, è questa. Questa è la nostra
Parola. Quei segni e le cose che avevano in quel tempo...

Ma  notate,  com'è  perfetta  quella  pietra.  Era  stata  rigettata.  Non
l'hanno  mai  messa  sopra.  Perché?  E  se  ci  andate,  le  pietre  in  quella
piramide  che  pesano  migliaia  di  tonnellate,  sono  così  perfettamente
insieme che non si può inserire una lama di rasoio — e non c'è malta tra di
esse - sono così perfettamente levigate insieme. Allora se questa deve
essere come quella affinché ogni epoca si adatti insieme, allora come sarà
quando il ritorno...
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lui era... Il nemico era sconfitto perché era all'interno delle mura. Ma come
avrebbe  potuto  entrare  là?  Così  un  pomeriggio  fece  una  piccola
passeggiata per meditare. (Questa è una buona cosa, allontanarsi da tutti
e stare tra te stesso per un po') . Egli vide un uomo in piedi con la sua
spada  sguainata.  Giosuè  pensò  che  forse  potrebbe  essere  uno  degli
stranieri, così scattò con la spada, e corse verso di lui. Egli disse: “Sei tu
per noi, o sei nostro nemico”?

Egli disse: “Io sono il Capitano dell'esercito del Signore”. Ed Egli gli
disse cosa fare.

78 Ora, è una specie di cosa difficile, credo che suonare la tromba e un
muro cade. Ma egli agì. Vedete, Dio lo rende così semplice e banale, ciò
passa dritto sopra la testa dei  dotti.  Prende quelli  non istruiti  che non
sanno molto, per comprenderlo; questo è tutto. Quando si cerca di capirlo,
non lo si può capire. Devi prendere la Parola di Dio, il modo in cui Egli ha
detto di farlo, non il modo in cui noi pensiamo di farlo, ma il modo in cui
Egli ha detto di farlo. Questo è tutto, fallo solo nel modo in cui Egli ha
detto di farlo. Giosuè marciò proprio secondo il comandamento. E cosa
successe? Egli prese Dio in parola e agì su di essa e vide le mura cadere e
il nemico morire.

79 I  ragazzi  Ebrei  agirono  sulla  Parola  di  Dio.  Dio  disse  loro  di  non
prostrarsi davanti a nessuna immagine e loro non dovevano farlo. Così il re
disse: “O v'inchinate o vi  butto nella  fornace ardente”.  Essi  risposero:
“Ora, aspetta un minuto, il nostro Dio è in grado di liberarci. Sappiamo che
lo  farà.  Ma comunque noi  in  ogni  modo non ci  inchineremmo alla  tua
immagine”.

Così essi agirono sulla Parola di Dio quando Dio eseguì un potente
miracolo, e mandò il  quarto Uomo in mezzo a loro, così, tenne il  fuoco
lontano da loro. Che cosa stavano facendo? Agendo sulla Parola di Dio e
videro un potente miracolo di Dio.

Potremmo  dire  altro  su  Daniele:  Daniele  agì  sulla  Parola  di  Dio.
S'inchinò verso il tempio, non importava quello che dicevano. Loro... non
si vergognava della sua religione, e pregava tre volte al giorno, agendo
sulla Parola di Dio. Ed egli lo vide.

80 Ora, Gedeone...  (mi affretterò.)  Gedeone, ora,  non ne era troppo
sicuro. Non era troppo convinto. Qui egli era solo un vecchio uomo seduto,
appoggiato contro un albero, dicendogli cosa fare. Egli disse: “Ora, io non
lo so. Come potrò farlo”?

Egli  disse: “Aspetta qui  solo un minuto”.  Ed egli  andò a prendere
un'offerta. Prese l'offerta e la posò sull'altare. Questo vecchio compare
potrebbe essersi arrampicato lassù con il suo bastone in questo modo e
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giù  e  studiare  nella  scuola  e  ottenere  una  laurea  in  letteratura  e  un
dottorato di ricerca e una in legge e tutto il resto, sapete, come va con
ciò...  allora, invece di  andare a conseguire tutto questo, si  diresse nel
deserto, perché il messaggio doveva venire da Dio. E Di ...

89 Ora, egli sapeva che ci sarebbero stati tutti i tipi di segni e tutti i tipi
di  questo,  perché  è  sempre  stato  così,  ingannatori  e  ogni  altra  cosa,
perché lo fanno solo per nascondere la cosa reale. C'è molta gente che si
comporta come se avesse lo Spirito Santo ed esce fuori e vive ogni tipo di
vita. Questo è solo un vecchio spaventapasseri che cerca di spaventarvi e
allontanarvi dalla cosa reale.

Dove sono tutti gli spaventapasseri? Non su un albero di mele acerbe;
sul l 'a lbero  di  mele  buone  (proprio  così),  è  dove  ci  sono  gl i
spaventapasseri. E il diavolo mette tutti i tipi di spaventapasseri intorno
alla  cosa  reale.  Egli  non  deve  preoccuparsi  degli  altri;  loro  non  lo
infastidiscono affatto. Così allora, loro... quando avete la cosa reale, lì è
dove sorgono gli spaventapasseri. Ecco dove il dollaro fasullo è così simile,
sapete,  per  ingannare  gli  stessi  eletti  se  fosse  possibile,  disse  Gesù.
Comprendete? Ecco dove guardate, proprio lungo quella linea lì. Vedete?

90 Allora scopriamo che Giovanni non voleva essere tutto confuso. Così
aspettò là fuori finché non lo sentì da Dio. E Dio gli disse che tipo di segno
avrebbe avuto il  Messia.  Così  Giovanni  agiva sulla  Parola  di  Dio.  Loro
vennero giù e chiesero: “Giovanni, sei tu il Messia?”

“No”.

Chiesero: “Sei il profeta?”

“No”.

“Sei Geremia, Isaia, Elia, qualcuno di loro?”

“No”.  Disse:  “Io  non  sono  Lui.  Ma  Lui  sta  in  mezzo  a  voi  ora  da
qualche parte. C'è Uno in mezzo a voi ora”. Com'era così sicuro? Perché lui
sapeva che era il tempo per la Parola di Dio di adempiersi. Amen.

91 Cosa dovremmo fare oggi, fratello... È ora che la Parola di Dio sia
adempiuta. È tempo che i segni seguano il credente. È tempo per le Luci
della  sera  di  risplendere.  È  tempo  per  Gesù  Cristo  di  manifestare  Se
stesso, lo stesso ieri, oggi e in eterno.

Questo  non  è  un  insegnamento;  questo  è  un  detto.  Ricordate.
Fatemelo citare di nuovo: non un insegnamento; un detto, per fare una
parabola. Dio scrisse tre Bibbie. Una di esse era nei cieli. L'uomo potrebbe
guardare su per capire che il suo Creatore viene da lì, lo zodiaco. Qual è la
prima cosa nello zodiaco? Inizia con la vergine. Qual è l'ultima figura nello
zodiaco? Leo, il leone.
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toccò quell'altare. Il sacrificio era stato preso. Allora Gedeone fu pronto ad
agire. Perché? Aveva visto la Parola vivente di Dio in azione. Amen. Vide la
Parola vivente di Dio. Egli sapeva che Dio viveva in quel - quel monumento
di un Uomo lì,  che era Dio. Egli  Lo chiamò, “Signore”. Certamente egli
scomparve.  Egli  disse  un  Angelo  del  Signore,  che  è  solo  una
manifestazione, come Gesù era il Figlio di Dio, ma Egli era Dio. Dio era in
Lui.  Ma  questa  è  una  manifestazione,  un  Angelo  di  Dio,  come  aveva
incontrato Abramo.

Eppure Abramo chiamò l'uomo S-I-G-N-O-R-E maiuscolo  Signore,
“Elohim”. Chiunque legge la Bibbia in greco o ebraico, sa che Elohim è
l'Onnipotente. Vedete, lui era lì in quella manifestazione in quel piccolo
corpo di argilla seduto là. Quel vecchietto appoggiato contro un albero
come se Lui fosse stanco. Ma prese quel bastone, e toccò quel sacrificio,
ed esso andò in fiamme. Vedete? Allora Gedeone seppe che quella era la
Parola vivente di Dio. Gedeone era pronto ad agire. Amen.

81 Poi, dopo che lui era pronto ad agire, Egli gli diede tante migliaia. Egli
disse: “Ci sono troppi codardi qui”. Continuò a ricercare, perché lui voleva
che fosse — che Dio aveva chiamati. Giusto. A volte, quando vediamo le
cose  che  vanno  male,  precipitare,  forse  Dio  sta  solo  preparando  un
esercito (questo è tutto.), O prepara alcuni combattenti. Non si può mai
dire. Dio ... egli era pronto ad agire... quando vide la Parola vivente di Dio,
egli era pronto ad agire su di essa. Quando vediamo Dio vivente nella Sua
Parola, allora cerchiamo di essere pronti ad agire su di essa.

Se  vediamo  una  donna  che  è  così  in  basso  tanto  che  i  cani
difficilmente osano guardarla e vedi lo Spirito Santo prendere quella donna
e raddrizzarla e fare di lei una signora, o un uomo, dobbiamo essere pronti
ad agire su quella Parola vivente. [Il fratello Branham bussa sul pulpito -
Ed.]

82 Una notte in una stanza... (spero che non mi prenda troppo del vostro
tempo.) Durante una grande campagna andai in una stanza due volte più
grande di questa, piena di camicie di forza, e pazzi e altro. Entrai nella
stanza. C'era una delle donne più belle che io abbia mai visto, seduta là,
una giovane donna. Dissi: “Piacere”?

E lei rispose: “Piacere, fratello Branham”.

E io dissi: “Bene, non so da dove cominciare per prima”.

Lei disse: “Forse con me”.

Io dissi: “Con te”? Perché, lei era una bella ragazza dall'aspetto puro,
con grandi occhi castani e bei capelli lunghi sciolti lungo la schiena, e lei
era una donna di tal bell'aspetto. E io dissi: “Tu non sei una paziente”?

Rispose: “Sì, lo sono”.
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sbagliato... Vedete? E continuai ad osservarla per qualche minuto, dissi :
“Bene, ora, forse tu ed io probabilmente pregheremo”

Lei disse: “Va bene, fratello Branham”. S'inginocchiò e pregammo.

E io dissi: “Prega tu ora”.

E lei pregò, disse: “Dio”… e lei pregò e pregò. Dopo un po' si alzò e mi
guardò; bene fratello Branham“…

86 Ed io misi la mia mano sulla sua spalla e dissi: “Il Signore ti benedica,
sorella”.

E lei si alzò e disse: “Io credo che sia tutto finito ora”. Disse, “Uscirò
da qui e cercherò di vivere una vita diversa”.

Io  dissi:  “Sorella,  uscirai  e  vivrai  ancora  la  stessa  vita  che  hai
vissuto”, Vedete? Io dissi: “Stai solo girando una pagina”. Dissi: “Non è a
posto ancora”. Così dissi: “Preghiamo ancora un po'”.

Ci inginocchiammo e continuammo a pregare. Dopo un po' lei colpì
qualcosa. My, ciò cambiò (Si, signore.) Come un piccolo bambino comincia
battendo il ritmo fino a che lui poi scrive la musica. Sì, signore. Cera un
ritmo, sapete. Dopo un po' lei pregava realmente. Subito dopo lei cominciò
a  gridare  e  così  le  lacrime  scorrevano  giù  sulle  sue  guance  colorate.
Immediatamente, quando si alzò i grandi occhi marroni, guardarono verso
di me e mi disse, “Fratello Branham, qualcosa è successo”.

Io dissi: “Sì, signore”. Sì, signore.

87 Lei è sposata e ha tre o quattro figli ora. Che cosa è stato? Prese Dio
e rimase con quello fino a che realmente qualcosa era avvenuta. Questo è
tutto. Qualcosa era avvenuto. La Parola vivente divenne una realtà viva
per lei.

E quando Dio pianta la Sua promessa in te e diventa una realtà viva,
allora qualcosa è diverso. Tu proprio non vai e dici: “Sì, ci credo”. Ora, va
bene. Il diavolo crede così. Ma ciò è confermato in te, e la Parola diventa
vivente in te. Allora cominci a vedere di cosa si tratta. Sì.

88 Giovanni Battista, era... strano, il padre di Giovanni era un sacerdote.
Noi lo sappiamo che era un sacerdote. Invece di andare fuori ora quando
tu... penso che sia stato un po' difficile per lui e la mamma… scoprire che il
piccolo Giovanni,  essendo stato promesso in quel modo e che sarebbe
stato un uomo potente di Dio. Ma loro sapevano che non sarebbero vissuti
per vederlo, perché stavano diventando troppo vecchi. A circa nove anni
dicono che suo padre e sua madre morirono.

Giovanni invece di tornare - - a studiare per il sacerdozio, sapeva ...
Giovanni sapeva che doveva annunciare il Messia. Così, invece di tornare
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E io dissi: “In questo manicomio”?

Disse: “Sì, signore”.

Io dissi: “Che cosa è successo”?

E lei disse: “Beh, mi piacerebbe che ascoltassi la mia storia”.

Dissi: “Comincia, sorella, mi piacerebbe sentirla”.

83 Lei disse: “Bene, fratello Branham”, disse, “Quando ero bambina”,
disse, “Sono cresciuta con genitori cristiani che credevano veramente in
Dio”. E continuò, “Andavo in chiesa”. Ma disse: “A poco a poco cominciai a
frequentare un ragazzo che fumava”. E disse: “Scoprii che beveva. E una
sera voleva farmi bere e io non volli  bere”.  Dissi:  “Assolutamente non
voglio. E lui mi convinse a mangiare qualche caramella, oppure, no, bere
una coca, era una sera e vi mise qualche cosa dentro”. E disse: “Io non fui
più  una  ragazza  onesta”.  E  disse:  “Poi  pensai,  'A  che  serve?'”  Disse:
“Gettai via la mia vita. E diventai una regolare prostituta di strada”. E
disse: “Allora io — ho fatto tutto ciò che era spregevole. Cominciai a bere
e divenni un'alcolizzata”…

84 E lei disse: “Allora qualcuno mi disse di cambiare la mia religione.
Andai  via  dalla  casa  del  Buon  Pastore  e  andai  nella  Chiesa  cattolica,
cambiai la mia religione. Mi mandarono lì per due o tre anni”. Disse: “Mi
comportavo  bene.  Tornai  fuori”.  Disse:  “Quando  tornai  ricominciai  di
nuovo”. E lei disse: “Sono andata avanti così per circa un anno. La legge
mi prese e mi mandò al penitenziario delle donne e scontai lì due anni” poi
continuò, “Per delinquenza”.

E disse:  “Allora io  ...  Poi  dopo essere uscita  da lì,  ricominciai”.  E
disse: “Io ti dico, fratello Branham”, disse: “Questo è stato solo circa due o
tre mesi fa”. Disse: “Sono tornata a fare la stessa cosa che avevo sempre
fatto”.

E io dissi: “Beh, questo è un vero peccato”. dissi: “Una bella donna
come te? Non credi qualche volta di avere un marito e dei bambini e come
ogni donna farebbe, che è quello che ogni signora vorrebbe”?

85 Lei  disse:  “Oh,  sì,  fratello  Branham”.  Disse,  “Chi  mi  vorrebbe”?
Vedete? “Che cosa potrei offrire ad un uomo”? Disse: “Io non ho nient'altro
che  una  vita  crudele,  ubriacature  e  così  avanti  e  altro”.  Disse:  “Cosa
potevo fare”?

E io dissi: “Beh, Dio ti può raddrizzare”.

Lei disse: “Signor Branham, io ho pregato e girato nuove pagine e
tutto il resto”. Disse: “Io - io non so quale sia il problema con me”.

Continuai a fare presa sul suo spirito per vedere che cosa c'era di


